AÑO III.-NUMERO 641

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Jueves, 5 de noviembre de 1936

EN LA CRUZADA POR DIOS Y POR LA PATRIA

En una brillantísima jornada las fuerzas nacionales han tomado Getafe,

Leganés y Alcorcón, hallándose a unos cinco kilómetros de

TAMBIEN SE HA TOMADO EL CERRO DE LOS ANGELES, DONDE LA CANALLA ROJA ULTRAJO A LA IMAGEN DEL SAGRADO CORAZON. - SE HAN COGI-DO OCHO TANQUES DE ASALTO RUSOS. - EL COMUNICADO OFICIAL DICE QUE EL CAMPO QUEDO MATERIALMENTE SEMBRADO DE CADAVERES DE MI-LICIANOS ROJOS. - EN MADRID DIERON ORDEN DE QUE ANOCHE A LAS DIEZ EN PUNTO SE PRESENTASEN TODOS LOS VEHICULOS CREYENDOSE QUE ES PARA EVACUAR LA CIUDAD

VARIAS NOTICIAS DE RADIO

En la tarde de ayer la emisora de onda corta de Radio Club Tenerife emitió, entre varias otras, las siguientes noti--En Madrid abundan los car

teles con los que tratan inútil-mente de elevar el ánimo de los milicianos rojos.

Uno de estos carteles dice: "Al cobarde matarle" (Pobres

Azaña y Prieto).
Otro cartel: "Las balas corren más que los más" (¡Honbre! Debian llegar al extranjero a ver si alcanzan a alguno de los dirigentes rojos que ha pues to tierra y mar por medio).

—"L'Echo de París" publica

un artículo diciendo que la situación de los rojos en España no puede ser más desesperada y una prueba de su descomposi-ción es que cuentan con siete gobiernos independientes. Estos gobiernos independientes. Estos comunista-anarquista en Madrid; otro comunista-separatis ta en Barcelona; otro anarcoagrario en Burjalots; en Santander y Valencia uno comunista en cada provincia; otros marxista separatista en Bilbao, otro netamente anarquista en

-"Le Journal" de Paris, dice que corrian rumores por los que se decia que en breve iban a llegar al aerodromo francés de Le Bourguet cincuenta españoles que habían de instruirse co-

Añade que ha hecho averigua ciones y que en los centros oficiales no se han atrevido a negarlo v por su cue probado que ya están realizando la enseñanza en el aróedromo francés los cincunta marxistas españoles. Termina diciendo que ya hace algún tiempo el ministro del Aire del Gobierno Blum dió la autorización para estas prácticas.

De Burgos comunican que en una conferencia celebrada por el Gobierno Largo Caballero se produjeron vivas discrepancias entre Alvarez del Vayo y el em bajador soviético Roosemberg, que también asistía a la reunión. Estas discrepancias surgieron porque el jorobado soviético propuso la instauración de un régimen soviético totalitario, a lo que se opuso en términos enérgicos Alvarez del Vayo, ignorándose si su actitud tuvo éxito o no, como casi siempre sucede, se impuso el envia do de Moscú. -De Berna comunican que

debido a la intensificación de la propaganda comunista en Su za se celebró una reunión del Consejo Federal Suizo, que ha dictado enérgicas medidas contra estas propagandas disolven-

Por su parte el fiscal del Estado ha autorizado a la Policía v carabineros para confiscar los libros que contengan doctrinas comunistas. También serán revisados los libros de textos y serán destruídos aquellos que contengan doctrinas e ideas que vayan contra la integridad nacional o contengan algo que se

Internacional, va a ser objeto cha de una severa inspección y si por disuelta inmediatamente.

cretas para impedir la celebra- causa de España. ción de mítines y toda clase de reuniones comunistas.

yes de excepción facultándose que se emocionó visiblemente, tes. a la Justicia suiza para impooretendan alterar el orden pú-

una información en la que da cuenta de que se están entrenando gran cantidad de para-

os técnicos extranjeros.

parachutistas.

tranjeras hablando con un periodista ha manifestado que se ha cumplido plenamente las es peranzas que Austria había puesto en vigor en junio últi-

Sociedad de Naciones el deliberarlo v dcidirlo.

diantes han celebrado una im-Mussolini.

aciones navales entre Alema-

a conferencia naval a la limi-

VARIAS NOTICIAS DE RADIO CADIZ

as siguientes noticias:

zaron sobre Guadalajara y Avila en una zona de ocho kilóme tros de fondo, sin apenas tener resistencia del enemigo.

considere subversivo o disolven Jadraque casi es completamen La asociación del Socorro Ro los rojos si no tienen defensas lo Suizo, que estaba considerado naturales o fortificaciones articomo una sucursal del Socorro ficiales rara vez aceptan la lu-

De Illescas comunican conosus libros y documentos se com- cer nuevos detalles del recibiprueba que está en contacto con miento hecho por los huérfael organismo Internacional será nos de la Guardia Civil, del Co-Todas las autoridades canto- Monasterio y a su columna que nales han recibido órdenes con conquistaron el pueblo para la

Los huérfanos formaron en el patio, con su banda de música

Un periódico soviético publica

as maniobras están muy interesadas las autoridades rusas y ue este nuevo método de comate ha sido muy elogiado por

do domingo en la plaza de la Catedral de Milán.

mo intermediaria en los propóitos revisionistas de Hungria, nanifestó el secretario de Reacions Extranjeras austríaco que sentían por el pueblo hún-garo l a más viva simpatía y de seaban que consiguiese sus an helos, pero no era de la com-petencia de Austria sino de la

ortantes asociaciones de estuonente manifestación nocturna o n antorchas, en honor del je

Se trata en estas conferencias de buscar una solución sobre la protesta hecha por Alemania en tación cuantitativa.

ratos dispuestos para la fuga.

En su emisión de la tarde,

Esto era de suponer, pues des pués de tomada Torremocha de te llano el camino a seguir y

er severos castigos a los que

Termina diciendo que sola-nente en una Escuela de aviaión seentrenan anualmente mil

—De Viena comunican que el dad. secretario de Relaciones Ex-

También ha dirigido grandes elogios al discurso pronunciado por el señor Mussolini, el pasa-

Preguntado por el periodista sobre si Austria intervendria co TRATANDO DE CONSEGUIR

-En Budapest las más im-

fe del Gobierno italiano Benito De Londres comunican que e han reanudado las conver-

nia e Inglaterra, habiéndose re mido el embajador del Reich señor Von Robbentrop y el seretario del ministerio de Negocios Extranjeros.

-De Roma comunican que Azaña ha manifestado que pien sa crear en Barcelona un mons truoso aerodromo, cuya construcción se realizará rápidamente. Quiere tener muchos apa

Radio Cádiz facilitó entre otras

De Avila comunican que en

legio de Valdemoro, al coronel

DOCTOR CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatologia del Hospital de Granada

ESPECIALISTA EN PIEL SIFILIS Y VENEREO

HA ESTABLECIDO

en Ceuta su clinica en la Plaza de Africa número 12

Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7

como todos los oficiales y soldados, ante aquellos bravos chiquillos guardadores del herois-

la Guardia Civil. -De Santiago de Composte la comunican que en el claustro de la Universidad figuraba un gal, Alemania e Italia. cuadro del ilustre patriota vilchutistas, para que se arrojen de los aviones a retaguardia del mente asesinado, don José Cal to contestando a las acusacio mente asesinado, don José Cal to contestando a las acusacio mente asesinado, don José Cal to contestando a las acusacio mente asesinado, don José Cal to contestando a las acusaciones per la contestando a la contestando a las acusaciones per la contestando a la contestando a las acusaciones per la contestando acusaciones per la contestando a la contestando acusaciones per la contestando a la contestando acusaciones per la contesta de la contesta del contesta de la contest enemigo y hostilicen sus líneas. vo Sotelo, el cual fué mandado nes hechas por el Gobierno in Dice el periódico que en es retirar y medio destrozaron los glés. Ahora, a ruego de la prensa el en la próxima reunión del pleno nos ellos, claró está, que se da que ondeará en el ministerio

mo del benemérito Instituto de

cuadro revestirá gran solemni-

A Avila llegó un periodista extranjero que presenció los úl timos bombardeos de los aviones nacionales sobre las fortificaciones de los alrededores de

El informador ha hecho gran des elogios de la pericia y valor de nuestros pilotos que han causado gran destrozo en las fortificaciones de los marxis-

LO IMPOSIBLE

Coruña. — Se sabe que onsejero de la Generalidad ha

los que pretenden convertir Ca LO QUE DICE LA PRENSA RO-Pero por mucho que hable ese eñor y otros dirigentes los mi

icianos catalanes no están dis puesto a marchar a Madrid para defender lo que es imposible. prueba de lo que valen las fuer que la consigna es resistir. zas nacionales en el sector de

servido para no hacer caso a los

LOS BULOS DE MOSCU tas de los Gobiernos de Portu-

También envía Moscú un escri

Ahora, a ruego de la prensa el rector de la Universidad ha dis puesto que sea construído por el mismo pintor y volverá a ser colocado en el lugar preferente que ocupó

El acto de la reposición del actor de la reposición del comité de no intervención. Y es de suponer que las fan tásticas acusaciones y bulos so viéticos tengan el mismo "éxito" que las anteriores.

VARIAS DISPOSICIONES OFI
VARIAS DISPOSICIONES OFI
VARIAS DISPOSICIONES OFI
NOS ellos, claro esta, que se da de la Gobernación la bandera rán buena maña para quitar
se del lugar de peligro.

"La Libertad": Dice que lo que sucederá cuando tomen Madrid los que él llama facciosos será los y que la victoria puede ga narse si cada miliciano se man tiene en el metro cuadrado que

CIALES

Burgos. — El Boletín Oficial del Estado español en su núme-ro del día dos de Noviembre pu blica varias disposiciones de la a las muchachas y las llevaban Comisión de Enseñanza de la a que saciasen sus apetitos re Junta Técnica por las que se dis pone el cese de diversos profeso escuadra pirata y en tantos res y el nombramiento de otros en varias provincias.

En el mismo Boletín se da una orden relativa a la creación de tres centro de Prensa dependientes del de la Junta Técnica, en Avila, Toledo y Soria.

Ningún periodista, fotógrafo ni operador cinematográfico, tan to nacional como extranjero po pronunciado una alocución por drá ir a los frentes de comba Radio en la que trató de animar te sin autorización de esas Oficilos milicianos catalanes para que marchen a defender Ma- y tanto los reportajes, fotografías y películas habrán de ser so Terminó sus palabras dicien do: "A defender Madrid, a defen der la capital y a derrotar a sa.

taluña en un inmenso cemen- JA... Y LO QUE COMENTAMOS NOSOTROS

Cdruña. — Resúmen de la Prensa roja del día de hoy. "Mundo Obrero" consagra su editorial a levantar el ánimo pa Ya tuvieron los catalanes una ra la defensa de Madrid y dice

Agrega que todos están convencidos que no se puede hacer miento en cabeza propia les ha otra cosa. Termina diciendo: Sabemos que todos quieren de-

(Además de nuestro enviado DOS MINUTOS especial en Madrid contamos hoy nos envía su primera cró-

DE HUMOR

EL BOMBARDEO A ROSAS Cuando nuestro director me dijo que marchase a Cataluña, puse algunos reparos entre ellos que no sabía el catalán.

nica).

--¿Sabe usted el español?--me preguntó.

-- Si. Un poquito. -- ¿Y el francés?

Otro poquito.

--Pues entonces sabe usted el catalán, que no es otra cosa que un francés y un español mal hablado.

No tuve más remedio que obedecer y después de entrar por heroico general Moscardó avan Irún en Francia llegué al pueblecito fronterizo de Port Bou. Allí me enteré de que habían lanzado los facciosos varias

bombas sobre el golfo de Rosas. --; Pobrecillo! Siempre he tenido simpatía por los golfillos.

Que edad tenía? Me sacaron de mi error, que yo traté de disimular diciendo que no sabía catalán y decidí visitar la ciudad de Rosas.

A la entrada del pueblo he visto un grupo de vecinos que comenta apasionadamente el suceso. Unos decían que solo había sido un bombardeo, otros que además hubo un desembarco y otros que los desembarcos habían sido cuatro. En un rincón me he acercado a un grupo de marineros.

Unos me han dicho que los facciosos hicieron un desembarco en dos grandes barcazas; otros que no eran barcazas sino dos grandes cruceros y otros que habían desembarcado miles y miles de facciosos que se apoderaron de la ciudad, saquearon el Monasterio y luego se fueron hacia el Sur. En la calle del Comercio he abordado a dos mujeres.

Una de ellas me ha dicho que el barco se acercó con una bandera separatista, de la estrella solitaria y al estar cerca lan-

zó un cañonazo; luego puso una bandera roja y lanzó otro cañonazo y luego cuando huía al tiempo que disparaba otro cañonazo se izó la bandera bicolor. Otro hombre me ha dicho que no haga caso de otras infor-

maciones, que él lo vió todo. Eran lo menos veinte acorazados, cuarenta cruceros, ochen-

ta destructores, cien submarinos, dos porta-aviones y quinientos trimotores, que lanzaron una cantidad infinita de metralla y desembarcaron los hombres por cientos de miles. En fin todo un Ejército de tierra, mar y aire.

He pasado por la ciudad y no he encontrado lo que buscaba. Después de ese cañoneo terrible era de suponer que los edificios estuviesen todos destruídos y que hubiese miles de cadáveres de espíritu son excelentes...

las terrazas, en las ventanas y en los balcones hay infinidad de prendas interiores puestas a sacar.

Ante este descubrimiento no hay más remedio que decir: "Los nacionalistas han logrado todos sus objetivos."

ra de tristeza y apesadumbra- no pueden perder.

gan muchos milicianos rojos y gre de los obreros engañados con que la población civil sufra tam sus falsas prédicas. bién las consecuencias de las ba nes hechas por el Gobierno in tallas. Pero a los dirigentes qué cimiento de que no puede per les mortas gue corra la sangre der, que sigan en la idea... hastas notas serán estudiadas que muera todo el mundo... me

las mujeres ni a los niños.

De sobra sabe "La Libertad" que eso los unicos que lo hacen son los marxistas. como ha ocu rrido en Málaga, donde robaban a las muchachas y las llevaban pugnantes los marineros de la otros pueblos. Ese reportero, que ha escrito

el artículo probablemente lo ha hecho con conocimiento de cau sa y ha pintado el cuadro que ha visto y que quizá ha cometido él mismo. El Ejército Nacional está cons tituído por caballeros y no por

que es lo que son las milicias mal llamadas populares "Claridad" dice que el pueblo de Madrid se ha puesto en pié de un salto y que no se dejará se vendían las mejores casas vencer por los facciosos. Esto por la exigua cantidad de dos-

dice es muy necesario. Es muy necesario para las cabezas de los redactores de ese papelucho, pero no ha de suce der y si nó les hace un hueque ito su "amo" don Paco en el avión no creemos que tarden

ridad eterna.

ganés y Getafe.

También se han dictado le-, rindiendo honores al coronel, cantos de sirena de los dirigen- fender Madrid pero hay que ha mo de Europa y que hay que lle cerlo con alegria y no con ca gar al convencimiento de que

Naturalmente que es el pasmo La confesión no puede ser de Europa. Pero por el salvajis Londres. — El Comité de no ingerencia en la guerra civil ha de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de que no pueden hacer más tes que sabiend perdida la par de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de Europa. Pero por de la confesión no puede ser de la confesión no pue tida se obstinan en defender lo Moscú en contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas de los Gobiernos de Portu- se vierta más sangre, que cai- indefendible a coro engañados con se contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas contestación a las no que resistir. Resistir supone que tida se obstinan en defender lo tas contestación a las no que resistir.

En cuanto a llegar al conten

tiene encomendado defender. que han dado los dirigentes a sus masas, es el que les ha de

Coruña. — Para dar idea de para la reconstrucción de la Imagen venerada. los bulos que lanzan los marxis tas por sus emisoras basta con consignar que esta mañana por Unión Radio se leía una información en la que se decia que Pérez Madrigal era Gobernador canallas de la más baja estofa, de Burgos, don Juan Pujol, redactor de un periódico titulado terio que los libró de la canalla roja. "Atardecer" y que en Zaragoza había tal escasez de dinero que por la exigua cantidad de dos-

cientos cincuenta francos. Y todo asi. ROOSEVELT ELEGIDO PRESI-

Lisboa. — Se reciben noticias una semana esos redactores de de Washington dando cuenta de 'Claridad" en pasar a la obscu que ha sido reelegido por gran "El Sol" dice que la resisten mayoría Presidente de los Esta cia heroica de Madrid es el pas dos Unidos el señor Roosevelt.

con un destacado reportero, que EN UNA BRILLANTISIMA JORNADA LAS TROPAS NACIONA-LES TOMARON ALCORCON, LEGANES Y GETAFE. - SE HAN COGIDO OCHO CARROS DE ASALTO DE CONSTRUCCION RUSA. - LAS BAJAS DE LOS ROJOS SON INCALCULABLES

> Comunicado oficial del Ejército del Norte. Situación general hasta las veintiún horas del día 4 de no-

En la jornada de hoy se ha registrado por las fuerzas de este Ejército mayor actividad que en días anteriores habiendo actuado en la sexta división y en los sectores Norte y Sur del frente de la séptima división ocupándose en este último Alcorcón, Le-

En los restantes frentes sin novedad. La situación continúa siendo favorable, habiéndose mejorado con los éxitos de hoy.

En la zona de retaguardia la normalidad es completa.

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO Boletín de información

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 4 de noviembre de 1936). Séptima división.—El día de hoy ha sido una jornada bri-

llantísima para las tropas nacionales. El enemigo había concentrado toda su atención y contingentes en la línea Alcorcón - Leganés - Getafe, con grandes elementos y poderoso material venido de Rusia y pregonaba que

habían de obtener la victoria. Comenzó el encuentro por un ataque de los rojos, en las primeras horas de la madrugada, sobre nuestras posiciones del ala derecha, pero que fué rechazado con violencia por nuestras tropas, apoderándose éstas de cuatro carros de asalto y muchisimos muertos.

Inicióse acto seguido el avance de todos nuestros frentes que en decidido y brioso ataque fué al asalto de las trincheras y posiciones, alcanzándose los objetivos señalados, persiguiéndose al LOS MILICIANOS VALENCIAenemigo en su huída y obligándole a abandonar numeroso material y varios centenares de muertos cuyo número no puede señalarse por estar materialmente sembrado el campo de cadá-

En esta fase de la operación hubo otro intento de reacción que fué deshecho por nuestras tropas que se apoderaron de otros cuatro potentes carros rusos de asalto y combate.

Al (intranferencia) las fuerzas de Madrid (intranferencia) con el centro de la capital por tranvías urbanos, por cuya línea jalonan (intranferencia) por nuestras tropas cuya moral y alto

En el resto de las divisiones y Ejército del Sur.—Sin noveda-Pues bien lo único que me ha llamado la atención es que en des dignas de mención hasta la hora de cerrar este Boletín.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

La aviación cumplió los objetivos que se le habían señalado, colaborando brillantemente a los éxitos logrados.

¡EL CERRO DE LOS ANGELES!

Las afiladas puntas de las bayonetas de los soldaditos de la España nueva, tradicional y eterna están barriendo--como barrió el látigo del Hijo de Dios a los fariseos y mercachifles del templo--a los que en este templo de religiosidad, de patriotismo y de honor, que es la vieja piel de toro ibérica, ultrajaron y mancillaron con sus garras tintas en sangre de mártires, la cuna de

Brillante jornada la del día de ayer! Getafe... Alcorcón...

"Ahora" dice que todo se es Leganés... y ¡El Cerro de los Angeles! Puñados de tierra castellana, de tierra española, ganados para la Cruzada patriótica y ganados para la causa de Dios.

El Cerro de los Angeles ha sido como un nuevo Gólgota, donde los judas de España, los fariseos de la fe, clavaron sus lan-Ese metro cuadrado de tierra zas en la imagen del Sagrado Corazón de Jesús. Lanzadas sacrilegas y cobardes que fueron heridas abiertas

servir de tumba, si con¹inúan en las carnes prietas de la catolicidad española. haciendo una resistencia suici-Esa herida, abierta en el costado de Cristo mismo, hay que cubrirla con seda, con oro, con fe, y a lo largo y a lo ancho de la UNOS BULOS MODESTISIMOS

España que a la voz de ¡alerta! de su caudillo invicto se puso

DE LOS MARXISTAS

en pie para defender Dios y Patria, hay que aportar un óbolo

A TAL SEÑOR TAL HONOR! En el primer tiempo del saludo, henchido el pecho, con el corazón puesto en la enseña roja y gualda de la Patria y el alma elevada a Dios en una plegaria infinita, los Huérfanos de la Guardia civil de Valdemoro han rendido honores al coronel Monas-

El coronel Monasterio, caballero soldado curtido por la guerra, terror de rojos, corazón de bravo, ha dejado caer una lágrima de sus ojos varoniles.

¿ Los hijos de los guardias civiles caídos en la lucha por la dignidad de España le han presentado armas!. Ymientras el bravo soldado, coronel Monasterio, trataba inutilmente de ocultar su emoción, los corazones de los muchachitos de los tricornios charolados, altos, muy altos, mirando a Dios y mirando a España... como miraron sus padres, los que

cayeron por la Patria. ¡A tal señor tal honor!

¡La Guardia civil!

UNA VICTORIA MARXISTA!...

Ayer nos ganaron una batalla los rojos.

Era ya al filo de la media noche. Nos ganaron la batalla del éter. Radio Coruña, Radio Córdoba y otras emisoras quedaron anuladas por las intransferenias de las radios marxistas.

dió sus vuelos por el éter y... ;se impuso! ¡Pobre venganza la de los marxistas! Pero la derrota de nuestros caballeros spikers había sido ya

El velo negro, el velo rojo, el velo turbio del marxismo exten-

Aunque tengamos menos información... no les cambiamos victoria por victoria a los rojos. CONTRACTOR OF A PROPERTY OF STREET, ST

vengada por las fuerzas bravas del general Varela y...

Coruña. — Los periodistas lo solini. graron entrevistarse hoy con el ministro de Obras Públicas, el cual dije que su ausencia de la de haber hecho afirmaciones y capital se había debido a estar acusaciones falsas en el comité inspeccionando el frente del Ta de no intervención contra Por

hablaban de Tartarin de Taras UNA CONSIGNA COMUNISTA

rededores de Madrid.

QUE NO CUMPLIRA NADIE La Coruña. — Una radio roja no legal es el del general Fran de Madrid ha estado durante odo el día, entre noticia y noticia lanzando la siguiente con igna: "Comunistas de España En guardia para defender Madrid. Somos nosotros los prime ros llamados a defender la capital con nuestra sangre"

tarifa de publicidad de Prensa nubiera agotado los fondos del Socorro Rojo Internacional. Pues ni aún asi están dispues tos los compañeros del locutor y estamos convencidos que

Si se le hubiera aplicado la

ni el locutor mismo — a dar su vida por defender Madrid. NOS QUIEREN LAS ARMAS PA-

RA TOMAR CAFE

Lisboa — La Radio Valencia ha estado durante el día de hoy severas sanciones a los milicia nos que en gran número arrojan el correaje y abandonan las armas, cuando se les da orden de marchar al frente y en cambio para pasear por la ciudad se disputan entre ellos la posesion de las armas.

Que la aviación nacional esta ac tuanco de una forma insupera ble, causando el asombra de los técnicos extranjeros que hacen calurosos elogios del valor y pericia de nuestros pilotos a los que consideran como los mejores del pundo entero. diciendo que se deben imponer de las armas.

LA PRENSA ITALIANA HACE MOSCU Londres. — La Prensa italia

contra Moscú, interpretándose

LA FANTASIA DE UN MINIS- gica acción diplomática del Gobierno que preside el señor Mus Dice la Prensa italiana que el Gobierno de Mosú, además

o y las fortificaciones de los al- tugal, Alemania e Italiia ha fal tado a todos los acuerdos firma ¡El frente del Tajo! ¡Y luego dos También considera todas la Prensa italiana que el movimien to nacionalista español represen ta el sentir de la mayoría del pueblo, y que por elio el Gobier

> co, que debe ser reconocido por todos los países civilizados. Algunos periódicos afirman que tan pronto se haya tomado Madrid por las fuerzas naciona listas se efectuará el reconoci miento del Gobierno del General Franco por casi todos los pai

ses del mundo. LA MARCHA SOBRE MADRID SE REALIZA POR TRES RUTAS

_ Desde el cuartel del General Vorela se anuncia que la marcha sobre Madrid se realiza por tres rutas diferentes Esta información ha tenido

confirmación en el dia de hoy ya que tres han sido las colum nas que han tomado Getafe, a a derecha, Leganés, en el cen tro y Alcorcón a la izquierda. Anaden esas informaciones a aviación nacional está ac

Desde las posiciones ocupadas se distinguen perfectamente Ma

UNA GRAN CAMPANA CONTRA drid sin necessidad de prismaticos y sobre todo el edificio de la Telefónica que sobresale so na realiza una gran campaña bre todas las demás construcque a ella ha de seguir una enér ciones de la capital.

los medios para impedir el "Mo- Mallol y otros ministros.

un vil traidor a la Patria.

El siguiente documento fehaciente lo demuestra. Ha sido encontrado en Mocejón, por nuestra Centúria expedicionaria, que tra Marina de guera se pusiera Ceuta te Dice así, a la letra:

Los masones anunciaron el movi sitios ocupados por ellos.

del cual recogemos los siguientes buen número de columnas. parrafos, dignos evidentemente

tilinea actuación. Y proclaman: manera mas violenta.

no de entonces que con motivo de de una fiesta Militar en Marrue cos se hizo allí por los Jefes y caro por el fascio.

Que eran masones también los ción del pueblo español?" que con todo detalle pusieron al corriente al Sr. Casares (presidente del Gobiernoy ministro de la Guerra a la sazón) del vasto tedocumento, solo se nos ocurre complot militar que tramaban decir lo que dirán todos los bue-Franco, Goded y Mola en con-fabulación con Portugal y a neria! Muera la masobase de la sublevación de las tro

La infame masonería, conse-cuente con su conducta de siem-pre, es traidora a la causa de la llar el movimiento. Se le comu-Patria. Puso en practica todos nico igualmente al Sr. Alonso

vimiento salvador de España". Gracias a la previción de los Lo delató con anticipación a masones, una gran parte de los un Gobierno tan infame y trai-dor como ella.

mandos de la Guardia Civil y de Asalto estabán en manos del ver Basta el solo hecho de ser ma dadero republicanismo al estasón para ser considerado como llar la sublevación. Sin esto, num vil traidor a la Patria.

manda nuestro camarada, el Te de parte del pueblo, trucando el niente Ramos, al ser conquistado propósito faccioso de los Jefes. dicho pueblo. Los rojos se lo deja Masones los aviadores que lo-

pondiente al 14 del mes en curso. Masones la mayor parte de los Dice así, a la letra; Jefes y Oficiales de Asalto, fusi-"Un documento interesante... lados por los facciosos en los

miento a las autoridades.— Gra | Ved la estadistica de los Jecias a ellos, una gran parte de fes muertos en el frente, ya en los mandos de la Guardia Civil en los puestos de mando, o ya co de Asalto estaban en manos mo simples soldados de filas, y de verdaderos republicanos al es comprobareis que en su mayor parte eran también masones, co Hemos recibido un documento, mo lo son los que mandan un

Masones también son la mae la publicidad en estos momen yoría de los que en la prensa, en a tribuna, ante el micrófono, Los masones españoles, que mantienen el fuego sagrado de CORO no son simplemente masones si la causa. Masones los que dirino que quien mas, quien menos, gen la victória en la retaguardia Masones los que en el extranestán todos sujetos a alguna otra diciplina política de izquierda, piden a sus compañeros de lucha el desastroso acuerdo de neutraen esta cruzada por la libertad lidad de sentido único y los que de España, que no perduren en contrarestan el espionaje y la ellos ni un momento mas la me acción internacional fascista, que nor sombra de duda sobre su rec se ejercen contra nosotros de la

Que eran masones los que en ner por nadie en entredicho a los su dia, alla por el mes Marzo de buenos masones? ¿Con que derecho se puede po

> ¿Es mucho pedir que por los demas hermanos en la lucha se

A nosotros despues de leer es-

De "Amanecer"

DE COLABORACION

HAGAMOS JUSTICIA laten un poco más fuerte y nues sin espacio no puede vivir. El tros ojos escudriñan. ¿Ha campueblo, portador de la antígua y biado algo entre nosotros? (La biado algo entre nosotros?)

unos hombres, cansados de ver nitud, porque en mi llanto sen tanta injusticia, tanta persecución, tanto crimen, han empren dido para sentar el principio de dido para sentar el principio de saba... Perdón por este deshao de Julio Cesar, fundador del ma ardiente fé, el mismo vibran te entusiasmo, el mismo espíritu de la Decima Legión predilecta de Julio Cesar, fundador del Hemos conquistado el Imperio autoridad que estaba perdido, go.

nara dignificar a España y pa
Y ese hombre pequeñito, ese diez años, pero podemos mirar

ara dignificar a contiencia y

viques; todas se afanan en poner dique a esa campaña, que
incansable labor de Francisco
no lleva consigo más que la des
Lobo de Noriega. Y po, pobre que lanzaban presagios oscuros
consigor y el exterminio: todas buscan una unión más estre- go: cha para combatir ese microbio esa serie de asesinos, a esa ca- ¡Arriba España! nalla marxista y comunista que quiere acabar con la tranquilidad del Mundo, llenando de san gre nuestros pueblos y sumiendo en el dolor más profundo a

nuestras madres.. Me he salido del tema, perdón; pero es la verdad que cada vez que pienso en la obra que esa lacra pretende por todos los medios realizar, y luego pienso en España, lo hago tan intensamente que termino siem

pre con lágrimas en los ojos. Vuelvo al tema para decir que, en Ceuta, en la muy No-ble, Leal y Fidelisima Ciudad de Ceuta, hay un hombre, un hombre que parece que pasa desapercibido, pero no para aquellos que, sin unirle una estrecha amistad, no por eso ha dejado de ver y estudiar, aunque poco, su psicología. Francisco Lobo de Noriego, Capitán de Regulares de Ceuta número 3, falangista cien por cien, creador, instructor y camarada amantisimo ,puntal firme, padre en suma de esa gloriosa Bandera de Marruecos que se está batiendo en el frente, que derrama su sangre por España que llevará siempre el timbre de gloria que en el patio del Cuartel que tenía en la Plaza de Azcárate — al regreso de unos ejercicios tácticos — le pu so un atardecer; pues con su cálida palabra, con un entusiasmo sin límites y con una emoción que embargaba, les de cía a ese puñado de bravos: — Estáis dispuestos a morir por la Patria? —¿Defenderéis a España a costa de vuestra san-gre? Y todos, todos, sin excepción, lloraban como lloran los españoles, de verdad, allí no ha bia mixtificación, hipocresia, alli se sentia a España, a la Es paña maltrecha, a la España desahuciada, y alli se juró aquel atardecer memorable el amanecer de la España redimida, de la España reconquistada y de la España UNA, GRANDE y

Yo. que en unión de varios camaradas contemplaba con la grimas en los ojos aquel cuad no pude hacer más que eso, llo rar, pero llorar con un sentiraz, pero llerar con la senti-miento desconocido para mí, llo raba sin poder determinar con cretamente la causa de mís la grimas: me encontraba/ en fin estado de animo que in buen psicólogo podría do har, yo no se, pero a pasta de ello creo

10n en su huida. Está inserto en graron lo mismo en la mayor par "El Liberal de Madrid" corres- te de la aviación.

¿Quien ha dado mas sin pe-dir nada?

Oficiales reunidos la apologia del considere a los buenos masones fascio y se brindo con todo destan dignos como los que más en tan dignos como los que más esta magna empresa de libera-

alabanzas — muy merecidísi- tarde, no fué otra cosa que el multitud contestó con un for- blo taliano, posee derecho sobre mas — para todos los colabora- sentimiento de la Patria en to- midable NO, NO) No ha cambia la faz de la tiera. Catorce años dores a esta gran empresa que, da su grandeza, en toda su mag do nada. Encuentro aquí la mis- de preparación spiritual debían

ra acabar con esa masa de sec- alma tan grande, ese que dice atras con tranquila conciencia y tarios que pretendían, a más de a cada momento ¡Arriba Espa legítimo orgullo. Hemos trabacometer toda clase de atrocida- ña! de corazón, nadie se ha jado, hemos resuelto grandiosos des, vender el suelo patrio a una acordado de él para elogiar su problemas, hemos ido hacia el Nación que está siendo objeto de la atención mundial, por los de Marruecos que está llamando do de tiempo lo subdivido entres procedimientos tan viles y tan do la atención en el frente, por periódos su instrucción, por su disciplina "a) De 1926 a 1929, que puede Todas las Naciones civiliza-das están ya más que aperci-necesariamente tiene que ser liación, grandiosos acontecimien bidas del peligro que supone la modelo, porque en ella hay de- tos que sella la paz entre la Igle infiltración del veneno que lle- rrochado desvelo, cariño, entu- sia y el Estado. Este problema van dentro esos agentes bolche- siasmo, y más que nada, por ser pesaba desde hacía sesenta anos

dañino; y todas, todas han de olvidado; te has hecho acree- de un pueblo que el Estado y la convertir esa ficción de U. H. P. dor a todos los merecimientos, Iglesia se hallen reconciliados en toda la fuerza de nuestros hi- en el puesto de la gloria y del ción entera. ios a esa plebe envilecida, a honor. ¡Palabra! Digo como tú.

Documento sensacional Himno en honor de la Santisima Virgen de Africa

Patrona suya Ceuta te aclama Madre te llama nuestro clamor. Patrona y madre. nombres benditos que están escritos en nuestro amor.

Pues en el alma de tu pueblo vives, Ceuta te aclama por Patrona y Madre, y en el ardor de su valiente grito mil dones, a una voz quiere ofrendarte. Nubes de fuego de esta tierra ardiente, firmeza y soplo de española sangre, ardor de sol que las arenas quema y luz de luna que las flores lame.

Mira a tus hijos y hasta el Trono Empíreo ve como suben y en tropel se baten besos del viento que la tierra orea, cenizas santas que en el suelo yacen, lamentos tristes de galerna impía, espuma en flor que se volvió a los mares, dolor de pechos que contigo lloran y ardor de voces que te llaman Madre.

Patrona suya; Ceuta te aclama Madre te llama nuestro clamor.. Patrona y madre. nombres benditos que están escritos en nuestro amor.

Justiniano Rodríguez

Importantes declaraciones del señor Mussolini en vísperas del XIV aniversario de la marcha sobre Roma

guiente discurso:

"Han pasado diez años desde del mar. nuestro último encuentro. En es "c) Los años XIII y XIV es el

trucción y el exterminio; todas aficionado a la crónica, te di- sobre el porvenir quedaron mortificados y humillados. Es de ex

"b) De 1929 a 1934, período de contrucción del Estado Corpora el pueblo no es abstraccion de rá trabajo y puesto para todos.

CASA

Le abonaremos Ptas. 30 por

cualquier aparato viejo que

nos traiga. Pida Vd. detalles en

CASA ROS

Bolonia 27 .- El Jefe del Gobier la política sino realidad viva y no italianoaterrizó en el nuevo concreta. Sufro por los dolores aeródromo de Fausto Pesci, que del pueblo. Nuestro amor hacia naguró en presencia de las au- el pueblo es vhemente, profundo toridades. Se traslado luego al y de consciente humanidad. Du Palacio Accursio, en donde ante rante este periódo la Libia en una multitud inmensa que lletera ha sido conquistada y pacifi naba la plaza pronunció el si- cada, el tricolor italiano izado en Cufra, distante mil kilómetros

te momento nuestros corazones periódo del Imperio El pueblo pueblo combatiente ha estado en cinco meses, con cinco batallas. Lo hemos conquistado arrollando las fuerzas enemigas traidores de la civilización euro pea que las había encuadrado armado. Lo hemos conquistad contra la coalición entera que había establecido su cuartel ge neral a las orillas del Lago Lehman, en donde una congrega ción de fanáticos pretendía maespíritu a traves de la l tra v sofocar, a traves de mil ca vilosas interpretaciones, el im pulso potente y propotente de la vida de los pueblos. En siete meses y con cinco batallas he mos conquistado el Imperio, pero serán necesárias muchas me nos para ocuparlo y pacificarlo Camarada Lobo: No te creas cepcional importancia en la vida enteramente. Mientras os hable nuestras columnas avanzan en occidente en busca del fantas górico gobierno de Gore. La pa cificación de aquellos territorios

marcha forzada por las regiones en U. N. C. (Uníos Naciones Ci- y muchos, muchos están contí- la conciencia del individuo y en fertilícimas de los grandes la vilizadas) y combatiremos con nuamente echándote de menos la conciencia colectiva de la na gos. Otra columna marcha hacia Manuel Tovar tivo. Para nosotros los fascistas despues de la victória, Origina

Canjee Vd. su

aparato viejo en

por una cámara

nueva de sencilli-

simo manejo, la modernísima

'Mientras el horizonte europeo se oscurece bajo las densas brumas de la incertidumbre, Ita lia ofrece al mundo el espectáculo admirable de diciplina cívica y virtud romana. Los pue blos que no nos conocen, los que nos conocen en cierto aspecto están hoy asombrados ante nues tra realidad económica, política y militar. Desde Bolonia que fué en los siglos faro de la inteligencia humana, desde esta Bolonia que dió los más grandes sacrificios para la causa de la Revolución, deseo lanzar el men saje que debe ir más allá de los montes y de los mares. Es mensaje de paz, paz en el trabajo y trabajo en la paz. Es desde 1929 que millones de hombres, mujeres y niños sufren las consecuen cias de la crisis que no puede

bida al sistema." "Es, pues, un gran ramo de olivo que levanto. ¡Atención! Este olivo sale de un inmenso bosque: es el bosque de ocho mil llones de bayonetas bien afiladas por jóvenes de intrépidos co

menos de admitirse que es de-

¡Camisas Negras de la Décima Legión! vuestra acogida ha tocado mi corazón y yo vuestro es tado de ánimo, estado de animo del primer año del Império. To da la nación se halla hoy en un plano diverso y más elevado: pla no del Império. Gravisimas res ponsabilidades, formidable problema se presenta ante nuestro espíritu, pero los afrontaremo y venceremos. ¡Camisas Negras! Es el espíritu que doma y doble ga las máterias y los espíritu el que está detras de las bayonetas y de los cañones; es espíritu que a los pueblos que lo merecen como el nuestro, da victória

El Sr. Mussolini, interrunpido diversas veces por los irrefrena-bles aplausos, fué acogido con atronadora aclamación.

Recortes de prensa roja

"Los monos se les vuelven

La "quinta columna" sigue siendo la preocupación de los roos madrileños, por todas partes en enemigos disfrazados y sus azones tendrán para ello. Del 'Heraldo de Madrid" y de una croniquilla que con el título "Llu via de monos" firma el repugnan re pseudo-presbítero García Moales recogemos estos sabrozos pá rafos: "Como años atrás, duran te el primer bienio, fué la lluvia de crucifijos, ahora, en los días rájicos, es la lluvia de monos. Por aquel entonces protestamos energicamente contra la lluvia

de crucifijos; hoy protestamos cos. Dice así: también contra la lluvia de mo-"Mis pequeños compañeros, es

¿A qué tanto mono por las ca-lles?... El hábito no hace al mon

El mono sirve ahora de diraz. Muchos de los que hoy visen el mono son...lobos con piel

El glorioso uniforme no debe ser deshonrado. Lo visten nuestras milicias, las que estan dando el pecho en los frentes y dejándose la sangre en los cam-

Estamos de luto riguroso. No tenemos tiempo para atennuestros muertos.

'El grotesco carnaval debe desaparecer para siempre de Es-

A las gentes que deshonran el mono, a esos que se pasean por calles y plazas con el glorioso uniforme y llevan en el coraón el aliento fascista y el amor a lo viejo y corrompido, el mono debe arrancárseles a pedazos.

El mono, para nuestras mili cias, sólo para nuestras milicias.

"Inyecciones de optimismo"

Por una parte parece que los Je es Militares que han cometido la ileza y la bajeza -que todos paga rán y que muchos ya han pagadode prestarse a servir la causa de lesfallecimiento y para animar es y al mismo tiempo para em barullar más el problema de los bandos rojos les han "adherido ciertos jóvenes socialistas y comunistas encargados de conven

e traen entre manos. rtículo que bajo el título "Conra un complejo de inferioridad' publica el peródico "Claridad" en su número del, 23 de octubre La primera condición para la vio la propia superioridad sobre el propia iniciativa. adversario. El complejo de inferioridad, la suposición vaga e el suministro de víveres han sino de la inteligencia y de traba carril y todas las carreteras me de las energías. Unos cuantos nos una. éxitos obtenidos por los generales facciosos en el sector del Cen lante a Hindenburg redivivo. Lo eyen todas las noches. que nuestro mando necesita es aturarse de la fé socialista de las masas trabajadoras conscientes, que forman el núcleo to—cocido—y eso no todos los activo de las Milicias antifacistas. Es necesario esa fé para desembarazarse de todos los com plejos de inferioridad y para sen tir el acicate que impulsa a las ravanas día y noche, pero como grandes hazañas. La medida que acaba de tomar el ministro de la guerra nombrando a los más destacados jóvenes socialistas y comunistas para que colaboren con nuestro alto mando y con el Estado Mayor de técnicos militares nos parece muy acertada. La impetuosidad juvenil. el talento organizador de nuestros muchachos, unidos a la habilidad militar de los mandos republicanos contribuirán efizcamente a poner a punto la má-quina militar llevando al ánimo de todos la convicción de que no somos inferiores al enemigo.

"Forzamiento judicial de las cajas de caudales"

Y para final ahí va este anun cio que copiamos también de "Claridad": BANCO ESPAÑOL DE CREDITO -Aviso-- En cum- Mayl" en España. plimiento de orden judicial se 27-10-36.

Información de Prensa Extranjera

De "L'Echo de Paris" del 30 de octubre.

La suscripción para los defensores del Alcázar se eleva a 96.000 frs.

Nuestra suscripción para re- mo por la juventud y hará em-galar una espada de honor al prender "a los del Aleázar la general Moscardó y para regalar a todos los defensores del Alcazar de Toledo una insignia que les sirva de recuerdo, se ha cerrado el lunes.

La hemos cerrado en pleno éxito aun cuando las cantidades afluían como el primer día porque hemos estimado que nues tro fin, estaba perseguido y que había otras grandes causas, otros méritos brillantes, dignos de solicitar la noble e infatigable generosidad de nuestros lec

No conocemos aun exactamen te la cantidad recogida, a causa del plazo de algunos días que se necesita para la llegada de los cheques postales; pero podemos decir a nuestros lectores que oscila alrededor de los noventa y seis mil francos. Es un resultado magnifico!

Magnifico sobre todo porque esos 96.000 francos están formados en su mayoría, como habrá podido apreciarse en listas, por una multitud de pequeñas modestas e incluso muy modestas suscripciones.

Nuestra iniciativa, destinada honrar el valor, la tenacidad, el estoicismo de la guarniciión del Alcázar, destinada también a llevar un testimonio de vibran te simpatía a la España nacionalista, heroica y dolorida ha suscitado en toda Francia un verdadero entusiasmo, del mismo modo qu eha provocado del otro lado de los Pirineos un fuer te movimiento de gratitud. Nues tros suscriptores pueden decir con orgullo que han contribuído mucho para la aproximación mo ral de las dos naciones.

Quisiéramos poder publicar to das las cartas que se refieren a esta suscripción. ¡Qué magnífica floración de sentimientos grandes y nobles! ¡Cuántas cartas emocionantes! ¡Qué contestación para los que pretenden que el sentido de la grandeza y del honor están en decadencia en nuestro país!

Desgraciadamente, no bastarían las columnas de nuestro periódico. Pero tenemos que hacer una excepción para publicar la carta emocionante de un colegial de nueve años que ha vaciado su portamonedas y pos tulado entre sus compañeros de clase para enviarnos 34'5 fran-

taban muy contentos de contribuir sobre todo cuando han sabido que los cadetes habían sido libertados y en ellos los niños pequeños que los acompañaban. "Entonces, escribales usted pa

ra decirles que está muy bien y que se han batido lo mismo que durante la guerra se batieron los del "Escuadrón de la Gironda", que nos leen en el refectorio. De modo que los pequeños franceses de la escuela de Ch.... los quieren mucho y los abrazan de todo corazón."

gran carta colectiva que constituye "L'Echo de Paris". Demostrará a los franceses, que el heroismo sigue siendo aun la gran lección recogida con entusias-

avisa a los titulares españoles que tengan caja de alquiler o depósitos cerrados en este establecimiento de crédito para que concurran por si o por persona delegada, con la llave correspon liente, a fin de proceder, con su ntervención, a la apertura julicial de sus cajas, aún aquellos que hayan entregado ya el oro amonedado.

osos les ha llegado la hora del Los rojos de Madrid desesperados

Madrid roja está en lo más ondo de su desesperación y en ceries, de que Franco, Mola y lo más alto de desorganización. Varela etc. etc. no saben lo que Todo lo que se parece a una Todo lo que se parece a una vean los lectores el texto del bierno está desapareciendo rápidamente y el único ministro que ha quedado en la capital es Largo Caballero. No se ha pre parado ningún plan para la de fensa de Madrid, y los comandan toria es no creerse vencidos. Me tes rojos individuales en los dijor aún: sentir la convicción de versos frentes luchan bajo su

Los planes municipales para inconfesada de que el enemigo do desecho por los anti-rojos al sabe y puede más, actúa de fre- cortar todas las líneas de ferro-Desórdenes ocurren diariamen

te en las calles y todas las notro han hecho creer a ciertos ches tienen que ser llevados a mandos nuestros que tienen de- la fuerza al frente. Tiroteos se La escasez de víveres es alar-

mante v aun los mejores restau rantes solamente sirven un pl A lo largo de la única carre

tera que queda desfilan las catodos los coches han sido requisados por los rojos, solamente ellos y sus amigos pueden sa-Mientras que la gente de Ma drid no conocen la verdadera si-tuación, los soldados rojes saben lo suficiente para ni pen-

sar en la posivilidad de conti nuar la resistencia. La única ex cepción es unos pocos comunis tas y anarquistas, incluyendo mu chos extranjeros Eso es el cuadro lúgubre de Madrid que me han pintado mu chos refugiados que han podido etravesar nuestras lineas, y tam

bién otros que intentando esca-

parse al sur se han extravíado y

caído en las manos de las fuer-

zas anti-rojas. HAROLD G. CARDOZO (Enviado especial del "Daily la guerra civil de España.

profundidad de los sentimientos que su noble conducta ha despertado en nuestro país.

Dentro de algunos días, darenos a conocer el nombre del artista encargado de hacer la espada y la insignia-recuerdo. Publicaremos igualmente el boceto de estas dos obras de arte.

Pero debemos decir aun unas palabras a nuestros lectores. 96.000 francos, "sus 96.000 fran cos" es más de lo necesario para una espada de honor y algunos centenares de insignias. El éxito de nuestra suscripcion, sobrepasan nuestras esperanzas. queda un sobrante importante.

Este sobrante, parece que es la voluntad de nuestros suscriptores de utilizarlo para agrandar aun el homenaje a la España nacional y guerrera. Dentro de algunos días daremos a conocer el empleo a que destinamos esta suma y estamos seguros que nuestra elección será aprobada por todos. Una vez más a todos los que

van a rendir este homenaje al valor militar y a la amistad francoespañola les decimos: Gra cias.

"L'ECHO DE PARIS", 28 de oc-

.TODO SUCEDE COMO SI RU-SIA QUISIERA PROVOCAR LA GUERRA

Los informes que llegan de todos lados sobre la ayuda rusa a los revolucionarios españoles son sencillamente alarmantes... No se trata ya de gastos de so idaridad, de manifestaciones simbólicas, sino de envíos en masa, de cañones, de tanques, de aeroplanos y de grandes ex-

Una verdadera flota compues-ta de 23 transportes, pasó los Dardanelos, mientras que los co responsales de prensa señalan sembarcos de considerable ma erial en Santander, Alicante y arcelona. Los rusos dan a su in ervención un caracter de procación, acentuada por la publi dad voluntaria que se hace obre sus envios e incluso por los stejos organizados en los puer os españoles en honor de los uques y dotaciones rusas.

Sin duda, estas noticias deben confirmarse. Se puede pensar que los pescadores "a río reuelto" tengan interés en inven arlas, Pero tenemos que confirmar que desde hace dos días circulan en los medios políticos lenando las columnas de los pe riódicos franceses y sobre todo de los ingleses, sin que el menor mentis oficial venga de Mos cú o de sus Embajadas en París y en Londres. Si las noticias corresponden

iberadamente en el camino de a guerra. Efectivamente, los in la guerra. Efectivamente, los in giados, manifestando la impos formes que traje de mi último bilidad en que se encuentran d Cumplimos el encargo en esta viaje a Viena y a Roma y que alojarlos, así como asegurarle ran carta colectiva que constiente envié a la Comisión de Negocios trabajo, ante la protesta de su Extranjeros de la Cámara, están confirmados punto por pun to, por los comunicados y los co mentarios oficiosos publicados corridos en el período de invier obre entre la entrevista hitle riana. No hay duda que Italia Alemania están decididas a impedir la bolchevización de España. A los transportes rusos, se va a contestar con trans portes i talianos y alemanes. Unos y otros aprovisionando a los dos bandos enemigos van a gatorio no es legal sino cuan suscar los mismos mares y aun admitiendo que no haya incidente llegará inevitablemente el momento en que la flota de gue rra alemana dueña del Mar del Norte, y la flota italiana que do mina el Mediterráneo, pondrán fin a esta carrera insensata.

> Ante tales eventualidades qué hace Francia? M. Delbos, e ha mostrado hasta ahora sa bio y firme. Pero ha llegado el momento de alzar la voz y de sa car completamente a nuestro país de esta aventura infernal. Si los rusos quieren batirse que se batan! En cuanto a nosotros no actuamos y no actuaremos jamás en favor de la Cruzada

Firmado: Henri Kerillis PARIS SOIR

27 Octubre Después de la entrevista con Hitler

El Conde Ciano, declara a Pa is Soir: "Nada ni en los hechos ni en las intenciones, puede ser nterpretado como dirigido con tra nadie, sea quien sea — ha cer comprender a Francia que nada más lejos de nuestro pensamiento que una inteligencia de carácter hóstil contra una potencia o contra un grupo de

Para España, el Conde Ciano recisa tres puntos importantes ma la vileza suprema y la aby Primero.—Para España las declaraciones del Conde Ciano, concreta tres puntos de gran im

Simpatía altamente expresada para el General Franco, es decir, promesa de un rápido re conocimiento; fidelidad de los compromisos de no interven-ción contratados respecto de contratados respectos de contratados de contratados de contratados de contratados respectos de contratados de contratados de contratados de contratados de contratados de contratados respectos de contratados de contr otras potencias; en fin, prome a de respetar, totalmente 1 absoluta integridad de España tanto colonial como nacional" así lo ha subrayado el Conde Ciano.

El primero de los puntos, no puede sorprender a nadie, los otros dos han de ser registra-dos con satisfacción, tanto en Paris como en Londres.

La moderación del tono, prue ba que hasta ahora, los Gobier nos alemanes e italianos están nenos excitados de lo que habian hecho creer sus prensas espectivas por consecuencia de las últimas peripecias ocurridas en las cuestiones de Rusia y de

Al final de sus declaraciones. el Conde Ciano, ha expresado su agradecimiento al Fhure por haber reconocido el imper de Etiopía. Ha subrayado el le Etiopia. Ha subrayado el lo común de mantener 108 damentos familiares y nacio les de la civilización europ aturalmente ha expresa admiración por la obra lle a cabo por el régimen nacio socialista en Alemania, obr el todavía no había cont

do con sus propios ojos.

Mi impresión es que sustamente, su visita no ha pro do sino un resultado con or completo en beneficio talia: o sea el reconocim de la conquista de Etiopia de esto, el acuerdo ha lado firmemente proclam uestiones sobre los que ya sabido había unidad de pun de vista y las dos partes expresado su buena volunta no discutir en cuanto a la b opa Central.

De la opinión expresada an or numerosas personalidan ada parece haberse acorda i en Berlin ni en Berchte den que pueda impedir la v ta a relaciones extremadam cordiales entre Francia e le

ES ADOPTADA POR UNANI.
MIDAD LA DECLARACION DE PARTIDO RADICAL

La declaración del Partido dical, como consecuencia del o greso de Biarritz, ha queda aprobada por unanimidad ella se condena las ocupacion de talleres, se pide el mante miento del orden público y regua fiscal para el mejorar o de la situación económica

as clases medias. Se proclama la fé del Partid en una politica de paz y colaboración internacional y se expre sa la satisfacción del mismo r el acuerdo de no intervenció

L'ECHO DE PARIS" 29 octubre

Los Ayuntamientos del Alto Loi. re protestan contra el hospeda de los refugiados españole París. — El Journal, ha señ lado las vehementes protesta de las municipalidades del l partamento de Alto Loire, con cerniente al alojamiento próx mo de refugiados españoles. rios de ellos han declarado fra camente que se les impone da alojamiento, cama, fuego y ves tido y se les obliga a asegura a esos refugiados utiensilios de cocina no dudarán en dimisio nar en pleno.

Muchos alcaldes de los can ones de Yssingeuux, se han m nifestado extrañados del ton lel ultimatum preceptoral, e argándoles el acogimiento de os refugiados españoles. No e que estas autoridades rehuse istemáticamente admitir a lo refugiados. Lo que ellas no qui en es recibir comunistas anarquistas en una palabra, r volucionarios. Invocan como n tivo que son extranjeros inde seables y que han sido los ase sinos de \aldoanos en Tour Por ello han manifestado su m la realidad, habrá que conve do de que se vea turbada nir que la U. R. S. S. entra deseguridad pública en el secto por la llegada de estos refu administrados cuando precisa la localidad, habrán de ser so no que se anuncia muy riguro

> Es de notar que toda la pren sa local, tanto la de la extrema izquierda como la de extrema derecha hace coro con las municipalidades que protestan. E timan que tal alojamiento obl un país se encuentra en estado de sitio. Por otra parte no que re ver como se crean céluias co munistas en el departamento del Alto Loire. El prefecto h hecho saber que los alcaldes s rán avisados por despacho de legada y del número de los r fugiados. Ahora queda por s ber, — añade "Le Journal" dada la hostilidad que se man fiesta en todo el Departamento qué acogida tendrá la orden de

UN ENTREFILET DE "LE MATIN" 26 Octubre

Francia e Inglaterra, acaban de hacer unidas, cerca de Ma-drid una gestión que honra a las des: Hon por los re las dos: Han pedido que los l henes detenidos en la capita sitiada — "El Times", los calci la en 20.000 — vean su vida ase rurada.

Cuestión de humanidad. Cues tión de piedad. Por muy enduecido que esté el corazón nombre por tantos espectácul sangrientos y horrendos, hay davía una cosa que le hace es tremecer de terror: Es la matanza a sangre fría de pobres seres indefensos. Incluso en tiempos más atrasados de la c vilización, la matanza de prisio neros ha sido considerada, ción más repugnante.

No hay ningún país del mun do que más que ningún otro podría apoyarlo: Es la Rusia s viética, más poderosa y más el cuchada en Madrid que en esto del mundo.

Instituto Hispano Marraqui de Ceu

Se convoca concurso para la proviciónde dos plazas de Ayudante gratuito e interino una de Profesor de Aleman y otra de Italiano.

Las instancias deberán ser di rigidas al Director del institu antes del día 12 de 1 corrien Ceuta 4 de Noviembre de 1935

Secretario.— Antonio de la

Vice-Director. J. Casares.

Información general de Ceuta

ANTE LA PRESENTACION DEL GRUPO ARTISTICO "ESPAÑA"

Hemos asistido a uno de los ensayos que a diario se celebran de l monstruo programa que nuestra naciente entidad nos prepara para dentro de uno de estos días, y hemos quedado sencillamente maravillados del entusiasmo que reina entre to-

El señor Sepúlveda, director, auxiliado muy eficazmente por el decano de los aficionados locales señor Arcos, redobla sus que hemos visto con qué inte-rés y disciplina se dejan llevar todos de las iniciativas de estes señores que, como digimos son incansables. El milagro de que cada uno de los interpretes interprete su "roll" con la máxima perfección nos parece ya ca-

si conseguido. Preguntamos sobre qué fecha piensan celebrar el festival que servirá como es sabid,o para hacer la presentación oficial ante el buen público ceuti del Gru-En la Clínica de po Artístico "España", y la con-testación fué una amable sonrisa del señor Sepúlveda, el que asintió, pronto, muy pronto.

Solicitamos el reparto de los actos de las obras de su próxima velada y nos fué entregado el que más abajo publicamos, que salvo alguna pequeña modificación de última hora, es magní-

El, es el siguiente: Para la interpretación del segundo acto del emporio teatral original de los hermanos señores Alvarez Quintero "Malvaloca" los siguientes: Malvaloca, Josefina Se rratosa; Juanela, señorita Ana María García Linares; Mariquita, señorita Carmen Alvarez Hermana Piedad, señorita Mari-Pere Martinez Baena; Teresona señorita Rufina Bernet; Leonar do, José Sepúlveda; Salvador, don Florencic Arcos; El Tio Jer mo, don Enrique Reyes; Lobito, don Juan Galindo; Un operario, don José Llastarri.

Para la puesta sobre la escena del maravilloso segundo acto de la obra cumbre del gran don Jacinto Benavente, "La propia Estimación", éstos: Angeles, señora Serratosa; Aurelio, señor Arcos; Joaquín, señor Sepúlveda; Pepe, señor Guerrero; Leon-

Y por últimos, para la representación del descacharrante pri mer acto del juguete cómico en el que derrochó Perico Muñoz Seca, toda su sal titulado "El Escándalo", los que siguen: Elena, señorita Perpén; Chacha Lola, señora Serratosa; Leonor, señorita García Linares; Rosita señorita Martinez Baena; Doña Nieves, señorita Bernet; Tecli-ta, señorita Rodríguez; Solita, señorita Alvarez; Visita, seño rita López; Dieguito, señor Sepúlveda: Juan Ramón, señor Izquierdo; Currito, señor Arcos; Bartolo, señor Llastarri; don An gel, señor Reyes; Fermin, señor Guerrero y Quintín, señor Ho-

De apuntadores actuan los se ñores Labrador y Morales. Dentro de muy breves días da remos más detalles complementarios como son el teatro, el día

exacto, la hora etc. Y para terminar, creemos no haga falta repetir que a todo esto se une el que el beneficio de esta próxima velada será des tinado a beneficio de la Centu ria expedicionaria de Falange Española, que de Ceuta lucha en el frente.

Y por hoy nada más. Uno que va al Teatro

LA ACTUALIDAD DEPORTIVA

UN BUEN PARTIDO PARA EL DOMINGO

Para el próximo domingo y en el Campo Municipal de De portes, se anuncia un encuentre de fútbol que ha de interesar vivamente a los aficionados loca

Se trata de un segundo match entre una potente Selección de Tetuán y nuestro primer once el Ceuta Sport y esto bastará para que en ese día se den cita en el stadium municipal todos los buenos aficionados amantes del balón redondo.

Por si no fuera bastante el anuncio de este match para llevar un buen número de aficionados al recinto deportivo de la barriada de Jadú, damos a conocer la composición de los seleccionados tetuaníes:

Claudio; Amate, Ogueta; Fer nández, Rubio. Izquierdo; Maquinay, Pequerul, Bernal, Puente y Molina.

Como se verá, un cuadro excelente lleno de jugadores de cla se y por tanto bastante dificil de

El equipo ceutista seguramen te formará así: Bacalao; Rey Chicada; Morales, Méndez, Caí-

do; Abad, Ferre o Juanele, Cha-cón, Muñoz y Zocato. Con lo dicho anteriormente, es de esperar que el segundo en-

cuentro entre el combinado tetuani y el Ceuta Sport se desarrolle interesante de veras.

sario

-:0:-

Hace tres años falleció en Ronda tal dia como ayer, la res petable señora doña Carmen Sánchez Cabezas, esposa que fué de nuestro convecino y buen ami go don Francisco Ruíz Medina, del comercio de la localidad.

Con tal motivo se celebró ayer día 4 en la iglesia de los Remedios solemne misa de funeral que era aplicada por el eterno descanso de su alma y para pe esfuerzos para sacar de las obras señor que su sierva Carmen de la sofertas se presentarán en la Secretaría de esta Junta que en vida poseía, la tenga recogi-

Por nuestra parte al reanudarse tan triste fecha del aniversario acompañamos en sujus milia de los señores de Ruíz Medina deseándoles largos años de vida para que puedan seguir ele vando a Dios infinitas oraciones por el alma de la finada.

Urgencia

Han sido asistidos en este benéfico establecimiento durante as últimas 24 horas:

Antonio Márquez, natural de Ceuta, de 5 años, de una herida contusa en el dedo anular de la mano derecha. Pronóstico le-

José Carmina, natural de Antequera, de 59 años, de ero-sión en el dorso de la mano izquierda, producida en accidente del trabajo.

Pronostico leve Rafael de los Santos, natural de Ceuta, de 3 años de edad, de una herida contusa en el iabio superior. Pronóstico leve.

Antonio Trubillano, natural de Málaga, de 25 años, de una herida contusa en la pierna derecha, de pronóstico leve. -Miguel Mesa, natural de Ceu

ta, de 18 años, de contusión en los dedos medios, producida en accidente del trabajo. Pronósti-—Eduardo López, natural de La Línea, de 35 años, de una he-

rida cortante en el dorso de la -Cristóbal García, natural de Estepona, de 26 años, de reten-

ción de orina. Pronóstico leve -Mohamed Ben Abselám, na tural de Villa Alhucemas, de 18 años, de erosiones en el dorso de Ipie derecho. Pronóstico le-

—Carmen Fernández, natural de Ceuta, de 27 años, de erosiones en el dedo pulgar izquierdo causadas por mordedura de perro. Pronóstico reservado.

-Adolfo Vera, natural de Valle de Aldalaji, de 29 años, de una herida contusa en la región frontal, erosiones en la nariz, y contusión en la rodilla de echa producidas en accidente del tra bajo. Pronostico leve.

Hespital de la Cruz Roja

Existencia de enfermos duran e el día de ayer: Existencia anterior, 126. Entradas, 2 Suman, 128. Salidos, 3

Quedan, 125. DISPENSARIO

En el Dispensario de este beéfico establecimiento han sido

Miguel León Burgos, natural de Ronda, de un cólico nepático de pronóstico leve.

PARA LA PROCESION DE LA VIRGEN DE AFRICA

La suscripción abierta para sufragar los gastos de la procesión que solemnemente se ha de celebrar por la conquista de Madrid, continua aumentando de día en día.

En la actualidad lo recaudado ya rebasa de 1.500 pesetas.

MISAS GREGORIANAS

Hoy a las ocho y treinta en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrarán misas gregorianas por el eterno descanso del alma del que en vida fué doctor en medicina, don Manuel

A la misma hora y también en el Santuario de Africa, se dirá una misa rezada por el alma del que en vida fué médico de a localidad don Antonio Sán-

Próximamente dará principio en la iglesia de Africa, una noena dedicada a la Virgen del Carman. El horario asignado a este acto religioso así como la fecha fija, se anunciará oportu-

PATRONOS! La Orden de la Delegación del Gobierno Nacional, sobre la formación del Censo Profesional Obrero, os encomienda a vosotros el relleno de las hojas de inscripción, conteniendo los datos que se indican en ellas, de todo el personal que se encuentra a vuestro servicio. El incumplimiento de dicha obligación puede acarrearos sanciones que debéis evitar

Ceuta

A las 16 horas del día 14 del actual esta Junta se reunirá en sesión en el local sito en la calle de Brull (Parque de Intendencia), con objeto de proceder a la adquisición de los artículos necesarios al Parque de Intendencia de Ceuta y Depósitos de él dependientes.

de 10 a 13. El plazo de admisión de ofer-

tas finará a las 12 horas del día 14 sin que pasada dicha h ra e acepten por ningún concepo oferta alguna. Las ofertas deberán ir acom-

añadas del recibo de la Conribución Industrial para los do miciliados en Ceuta y la Patente Industrial para los avecindados en el Protectorado. Las muestras de artículos y oliegos de condiciones se encuen

sados en la Secretaria de la Jun Ceuta 2 de noviembre de 1936. El Coronel Presidente, Arturo Diaz

tran a disposición de los intere

CERVANTES

Programa para hoy jueves 5 de bación. En cada momen o se noviembre de 1936 Continua desde las seis

Paramount presenta la formi-dable película de gran emoción EL MILAGRO DE LA FE de primerisimas figuras del ci-

La fe que salva a los pueblos y a los hombres, aclamado por todos los públicos—por los buenos creyentes y por los descreídosy que al proyectarse nuevamente ante nuestro público, lo hará sin duda—con caracteres de gran acontecimiento

EL MILAGRO DE LA FE mano derecha. Pronóstico leve. la película que todos deben ver. Completa el programa el interesante documental CEILAN. Pronto: El Negro que tenía el

> la Colomé. "El vendedor de pájaros", for midable comedia alemana. "El hombre que se reia del

amor", por Rivelles, Ladrón de "Los diablos del aire", por Ja- lecho de la justicia.

LA CARROZA QUE HA DE FI-GURAR EN LA CABALGATA

Nuestro Ayuntamiento tiene está preparando, que es igual, para el caso, una monumental artística carroza que formará con otras en la célebre cabalgata que se proyecta con motivo del triunfo de nuestras armas al haber conquistado la capital de España.

Dicha carroza que hemos visto por nuestros propios ojos, lleva anexas infinitos detalles caprichosos, como por ejemplo, las ciinco flechas de Falange entre letreros que dicen ; Arriba España! Otros letreros también, lu minosos e iluminados por potentes faros infinidad de nombres con letras en relieve, en fin una carroza que es lo que habrá que ver en cabalgata que ha de llamar poderosamente la aten-

HA SIDO DENUNCIADO

José Vinuesa, ha sido denunciado, por expender un kilo de pescado falto de peso.

Alcielo

Han subido al cielo los niños Rafaelito Moreno Moltó y Ma-ría Melgar Vallejo, de 24 y 13 meses de edad respectivamente La conducción de sus cadáve res al Cementerio de Santa Ca talina, se verificó ayer por la tarde y a ellos acudieron nume. rosas personas amigas de los familiares de los fallecidos.

A sus respectivos padres les enviamos nuestro sentido pé-

Juzgado Municipal

REGISTRO CIVIL

Durante las últimas 24 hcras en el Registro Civil se han efectuado las siguientes inscrip

Casamientos Defunciones 2 Natalicios... 0

CITACIONES

Para comparecer ante el Juz gado el próximo día 12 del co riente han sido citados Eusebia Roca, Rafael Pleguezuelo, José Wolgeschaffer, Mohamed Ben Mohamed, Isabel Dasca Raya Antonio Aragonés, Sora Ben Mo hamed, Manuel Durán Andra-

de su domicilio Isabel Ruíz Rivas, de 43 años, viste de luto, des, María Soto, Miguel Ruiz, Fatima Ben Larachi, Artonia Nava Moya, Africa Mesa Tru-jillo, Balbina Luque Mesa, Herminia Guerrero Pomar y José citado Mohamed Ben Mohamed.

Lea V. «EL FARO» CASA DE MODAS

Nuestras autoridades del Gobierno Nacional, en una hoja que han hecho pública por cuan to se ha repartido en las calles, exigen a todo obrero que se inscriba en un Censo profesional que se está confeccionando con fin de poder llegar por tal pro cedimiento a un conocimiento exacto en cada localidad de las necesidades existentes en ellas por lo que respecta a trabajo. a su vez exigen también que los industriales todos, se vuelquen de buena fé en el negocia correspondiente llevando a copiosos y verdaderos datos

erca de la industria a que se dedican y número de obreros que en ellas tienen colocados. Esto es sintesis lo que auoridades del Gobierno Nacional desean y cuyos deseos por nucs ra parte, nos permitimos subs-

tibir en toda su extensión. El Censo Obrero con relacion las Industrias! Ello es funon elemental del Estado si se

rias ano se hubiera evitado es pajar en unas industrias que no existen? Evidentements. Ademas, con ese Censo se tiere en neno la necesidad de la poados y no que así, marenando cada cual por sus respetos e ig forsado quiénes no deben igro rar ei número de industrias y nterpretada por una colección el número de obreros que a ca da una dedican, se llega como

nema, entre los que citaremos:
SYLVIA SIDNEY, Chester Morris, Boris Karloff, Hobart Bosworth, Robert Coogan, John Wray, Irving Pichel

La fé que mueve las montañas

La fe que salva a los pueblos y los que respecta a la paro en lo que respecta a la patronal, quedarán inmediatamen te al descubierto los empleos por duplicado o triplicado ¡según! que han sido en la mayoría de las veces la cerradura sin llave en muchos hogares proletarios de todas clases.

Y esto no es demagogía ni mucho menos, sino orden que es el que debe presidir todos nuestros actos.

Repetimos, pues, que la formación de esos Censos Profesio-Alma Blanca", por Angelillo y nales Obreros los hallamos lógicamente, imprescindibles y hasta humanos, por cuanto facilitarán la equidad en el reparto de las colocaciones en bien de unos y otros y así el Estado, des Guevara y Rosita Díaz Gimeno. cansará tranquilo en el blando

NOTICIAS VARIAS

A LARACHE

Con el objeto de pasar una temporada al lado de sus fami-liares marchó ayer a Larache, acompañada de sus hijos la esposa de nuestro buen amigo el acreditado comerciante de esta plaza don Enrique Miranda, a los que les deseamos buen via- la farola.

ENTIERRO Ayer por la mañana se verificó la conducción a las proximidades del Cementerio del cadáver del comerciante indio Cha tasan Harsamal, conocido en és ta por el nombre español de Felipe, y muy popular, por ser vendedor ambulante.

Al acto asistieron todos los indios establecidos en ésta, los que cerraron sus establecimien-

tos en señal de duelo. En el lugar indicado para estas clases de rito se procedió a la cremación de su cadáver, cuyo acto fué presenciado también por numerosos europeos.

QUITANDO TAPONES

Con gran rapidez se está procediendo a hacer desaparecer los numerosos tapones que tie ne nuestra población, haciendo que muchas importantes calles por este motivo, queden verdaderamente ocultas y sus hermosas fincas, escondidas, quitándole importancia a las mismas y belleza a la plaza.

No hace muchos días se ha hecho desaparecer las últimas casas que taponaban la calle Soberanía Nacional, y en la actualidad se procede al derrumbamiento de las fincas que se encuentran a la entrada por la citada calle, ce la de González Besada. De desear es que continuen estos trabajos, a más de lo apuntado anteriormente, por lo que de ruinosa tienen la mayoría de las fincas tapones.

DEL FRENTE

Ha llegado a esta plaza para acudir al curso de Alféreces en Xauen, nuestro querido amigo el falangista de la Centuria de Ceuta Luis Fernández de Castro, quien en los breves momentos que ha conversado con uno de nuestros redactores nos ha contado el alto espíritu y disciplina de la Bandera de Ma-rruecos (el Tercio Chico), como e llaman por España.

Que sea bienvenido. DESAPARECIDA Hace cuatro días desapareció

con babuchas. Sus señas personales son: baa de cuerpo y algo gruesa. Se ruega a quien pueda dar-nos noticias de su paradero lo comunique a esta redacción.

TRASPASO INFORMES

Sentido aniver- Junta de Plaza y Sobre el censo la sción Municipal Celebrada profesional

iciales que afecten a la Cor con motivo de la próxima pro-

seguidamente a los asuntos blanquee la fachada del Ayun

no existen, pasándo- cesión de la Virgen de Africa se

Con asistencia del alcalde, de los donativos pero a condidon José Tejero, que es quien ción de que no habría de ir re preside y de los vocales de la presentante vocal obrero. Gestora, señores Mollá, Maeso, Ello parece ser que ha disgus Cózar, Castillero, Cortés, Santa tado enormemente al vocal en el Cruz y Díaz, se dió por celebra- uso de la palabra, quien hace da la sesión ordinaria municipal su protesta relativa al caso. En la mesa de actas el secre- Don Alfredo Meca, entonce tario general de la Corporación con suma delicadeza, da al se

el interventor de fondos y el ofi nor Díaz toda clase de explic ciones sobre el incidente, que-Leida la de la sesión anterior, dando convencido por cuanto se aclara no han sido tal las ines aprobada sin interrupción. Por el secretario, señor Meca, tenciones del señor Orbañanos hace saber que disposiciones El señor Santacruz, pide que

de trámite ordinario. tamiento. Se da lectura a infinidad de ellos los cuales unos son apro- formes de invienno para los bados y otros no, destacándose guardacalles nocturnos y como más importantes los si-

misión de Hacienda para que sea ella la que decida sobre cuál A la barriada de la Unión, como ya todos sabemos, no va el ha de adquirirse. agua directamente, teniendo que ser transportada en carricubas dad que existe, sea reforzado el tenga él, un control sobre tal del Ejército unas veces y otras El ejemplo lo tenemos claro Fues bien, en la sesión de ayer terminante por lo que respec se discutió ese asunto a propuesta del vocal, señor Diaz, quien sostenía la tesis de que Cerso con relación a sus indus era fácil hacer llegar el agua, lla barriada. Los señores de la Comisión Gestora allí reunidos se dan por enterados de las ma nifestaciones del señor Diaz y omo el asunto en efecto, parece er que o bien por cuenta de la Empresa o por el Municipio tiene fácil solución, se acuerda pase a estudio correspondiente to la vez que la decisión estriba

eu ello precisamente. Otro asunto es el del pan que se d'stribuyó a la ciudad por cuenta del Ayuntamiento en ocasión de huelga en 30 de mayo último y por cuya causa, hay que abonar ahora 8.448 pesetas que importa el cargo pasado por la Junta Municipal de l'ettan sobre cuyo asunto, se obser-

da y la distribuída. Sobre esa diferencia sin justi ficar existen unos responsables en lo sucesivo se permita el trán y que por los documentos firma dos aparecen ser, el alcalde interino por aquella fecha del 5 a 8. Ayuntamiento del Frente Po A co pular y el secretario particular del alcalde efectivo de enlonces

hoy fallecido. St acuerda en definitiva respecto a este asunto, abonar de nomento a la ci-tla Junta de l'étuán, la cantidad de pesetas orimeramente escrita sin perjui de pasar al Jungado todos antos documentos existen so e el caso para que sea él quien esuelva.

A continuación se da cuenta los señores gestores de los suntos de secretaria. Existe un expediente relativo

a la concesión de una farola lu minosa propiedad de la señora stá en la actualidad al descu bierto en el pago de arbitrios

al Municipio, por la indicada fa vía ejecutiva y en caso de no ser abonado el importe de lo que adeuda proceder al empargo de Sobre una propuesta para un oncurso de guardias municipa es se pronuncian los señore gestores por la celepración de l lo más rápidamente posible

en atención a que el servicio se alla muy resentido por cuanto existen numerosos guardias mu nicipales detenides, sin perjui cio de proceder a incoar expe dientes a cada uno, para depurar sus conductas tanto a lo letenidos como a los libres. De momento los admitidos la

eran en calidad de interinos p endo después los que en defini iva queden como tales guardia: ser eventuales y en atención su conducta.

Peticiones gracianles, no figua ninguna. En oficios se da lectura a va

s, que carecen re'alivamente importancia, puesto que afec n exclusivamente ai regimen nterno del munic

Y por lo que respecta a un re querimiento que liace la Audien ia de Cadiz a nuestro Ayunta niento sobre un célebre con arso de coches para el arrasre de carnes, el cual dió tantisimo que hablar y que hacer, s acterda se desista de la conti quación del recurso que se hall presentado en la citada Audien cia, puesto que ello ni es procedente continuarlo, ya que e arrastre de esas carnes se efec túa muy bien, porque se gastaría más dinero inutilmente porque el asunto pueda merecer ninguna atención.

Seguidamente se pasa a los uegos y preguntas.

El señor Cózar, que es el primero en pedir la palabra, lo hace para advertir que a él han llegado diversas indicaciones de vecinos de la localidad respecto a la complicada esfera del relo que existe en la fachada princi pal del Mercado Central. En atención a esas indicacio-

nes que se le han hecho solicita por si pudiera ser, se estam paran en ella y entre los espacios de las horas, los minutos Como el asunto lo razona e señor Cózar con suma claridad razón se acuerda dejar esa es era del referido reloj en condiciones para que todo el púolico en general en todo momen to se de cuenta exacta de la hora sin necesidad de tener que hacer cálculos mercantiles.

El señor Díaz a continuación, habla para referirse al iniciala suscripción cerrada ya para llevar algo a casa de los humildes con motivo de la toma de Madrid, cuyo iniciador citó una comisión del Ayunta-12 miento pra proceder al reparto cambio de divisas extranjeras.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Prensy propaganda

Esta Jefatura Local de Falange Española de las J. O. N. S., ruega a todos aquellos acreedores con facturas pendientes de pago, se sirvan presentar una copia de las mismas con toda urgencia, tanto los que piensen hacer donación de su importe, como los que piensen cobrarlas.

Ello es con objeto de agradecer y propagar el nombre de los donantes y clasificar las otras pa-

mañana tendrá lugar el entie- vas, José Jiménez, Sebastián Her rro de nuestro querido cama- nández Fernández, Manuel Abad rada José Becerra Moreno falle Muñoz, Manuel Mirolla Navas, Milicias, en acto de servicio.

Leopoldo Guzmán ...

Marcelino González

Total ...

Ceuta 4 de Noviembre de 1936.

POR UNA SOLA VEZ

Ceuta 4 de Noviembre de 1936.

El propietario del estableci-

miento "El Metro" don León

Benarroch, hace un donativo de

Falange que se está haciendo.

la Falange Expedicionaria de

ra la Centuria Expedicionaria

lientes carnets de Sindicados.

Blanco, Miguel Caza Más, Alfor

o Paublete García, Antonio Rei

na. Constantino López de Pa-

Martin Ruiz, Bonifacio Navarro

García, Antonio Aguilar, Pedro

Mercado Berrocal, Benjamín Pé

rez Gutiérrez, Miguel Fuentes Lo

era, Francisco Notario Barras,

Pedro Castillo Benejo, Antonio

sio Fernandez, Juan Zurita To

res, Gabriel Rocamora García,

Miguel González Galofre, Fran

isco Vega Siliero, Mariano Fer

nández Martín, Antonio Gomez

Ruiz, Fermin Hoyos Barkin, An

onio Marquez Gómez, Francisc

Medina Herrero, y Manuel Pa

Ceuta 4 de Noviembre de 1936. La Jefatura de Acción Sindical

Relación de indivíduos que de

perán pasarse el domingo día 3 de 9 a 1 y de 3 a 6 de la tarde

por las oficinas de Acción Sin-

dical, sito en Primo de Rivera,

65, para recojer sus respectivos

Rafael García Marín, José Bue

no Martín, Cayetano Mateo Mar

inez, Francisco González Mu-

nas, Pedro Sánchez Grauiche

Juan Sánchez García, Cristóbal

Carnero Luquez, José Ortíz Por tales, Gabriel Salas Lozillas,

Francisco González Revidiego,

Antonio Blanco Macia, José Me

na Mesa, Manuel Morales Du-rán, Manuel Mesa Prieto, Jacin

o Gil Corrales, Francisco López

Gómez, Antonio Muñoz Jiménez

Rafael Nieto Añón, Manuel Fe

nández Campo, Manuel Delga

do Lynas, Juan Fernández Cam

po, Antonio Gil Corrales, Anto

nio Postigo López, José Sánchez

Lema, José Lozano Gómez, Fran

cisco Serrano Vega, Antonio Gar

cia Reinaldo, Francisco Cepero

nuel Millán Millán, José López

Sambrana, Manuel Fernandez

Calvo, Luis Rodríguez Hernár

dez, Antonio Salas Obispos, Joa

quin Valera, Francisc Ramos Gu

tiérrez, Antonio Cortes de los

Santos, Manuel Riveras Díaz, Mi

guel Rodríguez Cabezón, Fran

cisco Imigal Granja, Miguel Ló-

pez Gutierrez, Manuel Fernán-

Ríos, Vicente Vidal Jrazo,

¡ARRIBA ESPAÑA!

cannets de sindicados.

José Gamero Pina, José

cia Social igual cantidad.

Castellano

ARRIBA ESPAÑA!

D. Alberto Parrés su fac

Casa Molina su factura

Casa Molina en metálico

Casa Coriat su factura

¡ARRIBA ESPAÑA!

Alfonso Faraco ..

Habla también de la necesi das francos de servicio, asistan. El sepelio partirá del Hossirvicio de limpieza y se le con pital de la Cruz Roja. testa que será atendido en la ma yor extensión que las circunstiempo que dure la estancia en tancias permitan. campaña de las fuerzas expedi-

Continúa refiriéndose al tan urgente a pesar de ser ya tan cionarias de la Centuria de Ceu ta, para su entrega en metálico manoseado asunto de las barracas, citando un caso algo indignante en lo referente al al- D. José Otero

El señor Castillero solicita un

acuerda pase el asunto a la Co

El Alcalde dice que ese asun- D. to lo tiene él en mucha estima D. y en trámite a la vez y que mien tras, se procederá a anularias para viviendas tan luego se va van desocupando. Es decir que tan luego quede una vacía por mudanza del inquilino, por ejem plo, se colocará sobre ella un le-trerito que diga: "Inhabitable" Y esa medida a tomar, deci-

mos nosotros que la hallamos de El señor Rallo, advierte que

como ya va siendo invierno se podía ir abandonando la dispo sición prohibitiva de circular los va un déficit de 2.543,30 pesetas autobuses y demás vehículos entre la cantidad de pan entra por el Rebellin en las horas del anochecer. Se tiene en cuenta su advertencia, acordándose que sito a excepción de los domingos en que se interrumpirá de

> A continuación don José Teje ro, anuncia que en la última sesión de Pleno celebrada por la Junta de Obras del Puerto se acordó a propuesta suya cambiar el nombre al Puente de la República por el de España, que así se denomina ya. Después pide auxilio a los se-

nores Vocales en lo referente ai importe del 10 por 100 de la ven escandaloso caso que se viene ta de cantimploras. dando a cabo por ciertos comerciantes de la localidad del ramo de tejidos y bisuteria los cuales contraviniendo lo dispues o por el Gobierno Nacional de Burgos, se permiten alterar el precio de sus artículos en más, hasta extremos exorbitantes.

los donativos hechos por estos Ruega por ello le ayuden en señores. la búsqueda de tales desapre sivos para que sobre ellos caiga todo el rigor de la ley.

Y por último se refiere a la oteria patriótica que como se sabe está a la venta entre esta ciudad y Melilla, rogando a los eñores vocales le ayuden a co locar el máximo de billetes que puedan, pues aun cuando la ven ta va dando su producto es ne cesario activarla.

No existen más asuntos que tratar, levantándose por ello la ro Arrillaga Costaza, Diego Ro-Sesión a las siete y treinta de sano González, Francisco Palma la tarde

Lo que el Sr. Alcalde dijo ayer a los periodistas

Aver los periodistas que ha cen información diaria en el Ayuntamiento, fueron invitados a pasar al despacho del Al-Becerra Castañeda, Moisés Cocalde, señor Tejero, que 1ué quien los llamó.

Una vez a su presencia les ma nifestó, que continúa indignado lante el proceder incalificable de algunos comerciantes de la ocalidad que se dedican a la venta de artículos de tejidos, bisuteria y hasta de ferreteria lo cuales, han alzado los precios de sus artículos en una cuantía exorbitante.

Ello, contraviene el decreto dado por el Gobierno Naciona de Burgos que prohibe alterar los precios de los artículos que rigieran en 18 de Julio último sin la previa justificación y co mo sus abusos en este caso, no o están, aplicaré sin contempla ciones al que a ello se haga acreedor todo el rigor de la ley No esta dispuesto, según nos manifestó a consentir que mien

tras hombres honrados y perfec

tamente patrióticos se juegan

en los frentes su vida por España, por una España nueva y libre de espíritus mezquinos, és tos hagan su agosto a costa de Para ello, dijo, he acudido ade más de la autoridad del Gober nador civil, a las autoridades mi litares a quienes expongo el ver gonzoso e indignante caso que cito para que se me autorice a

proceder en consecuencia a par

te de informar a ellas de lo que sucede. No obstante y para mayor éxito de lo que se pretende, pido la colaboración del público el cual, al ser sorprendido con ese alza, inmediatamente debe de denunciar al comerciante, pues merece el castigo que, rep to, estoy dispuesto a aplicar, y que sus artículos sometidos alza caprichosa no han entrado que es el señor Orbañanos soli- en plaza después del movimiento

Mañana día 5 a las 11 de la dez Martín, Antonio Perales Na ido ayer tarde, en el Cuartel de Emilio Peña Padilla, Juan León Rodríguez, Telesforo Alonso Va Se ruega a todos los camara liente, Miguel Milino Navarros, Antonio Campis Gil, José Gon zález Ríos, Manuel Santiago So to, Pedro González Jiménez, An tonio Bautista Ojeda, Geminal Donativo mensual por todo el Permual, Francisco Ramos Argués, Francisco González del

Río, Antonio López Ballestero, José Ramos Argués, Eduardo Valero Chacón, Carlos Gillén An Suma anterior ... 6.014'25 drades, Diotino Valle Feito, Fé 2'00 lix Vegas Ponce, Evaristo 5'00 ra Moreno, Francisco Bernal To 5'00 ral, Antonio López Mena, José Godino Vázquez, Hamido Ben Mohamed Miludu, José Carbajal Barroso, Pascual Cortés Pérez, Mohamed Ben Trajel Tribas, Se bastián Pince Galán, Diego Ji ménez Carrasco, Diego Franco Alenero, Luis Fierro Martínez, Antonio Ríos Delgado, Antonio Ortiz Campillo, Emilio Ferrero Nizo, Alfonso Pérez Gordillo, Ma nuel Fernández Pérez, Antonio Morales Gutiérrez, José Díaz Bi cullo, Manuel Dionis Becerra, Jo sé Triguero Cortés, Antonio Gue rrero Guerro, Manuel Soler No gueras, Enrique Torres Aguilar, Cristóbal Muñoz Enamorado, Jo sé García Talazona, Justo Nava ro León, Francisco Soler Parra do, José Trujillo Tellez, Rafael Durán Espinosa, Anita Delgado Alarcón, Manuel Creus Cárdena. Manuel Sánchez Gómez, Juan Medina Sánchez, Francisco Gon

diez pesetas para la Bandera de zález Romero, Manuel Arillo Mi co, Manuel Ponce Navarrete, Don José Benhamú hace un Juan Marauez Durán, Rafael Pé donativo y por una sola vez para rez Arena, Francisco Cordenas 250 pesetas y para la Asisten Villalta, José Martinez Pires, Juan Diaz Romero, Francisco Ro dríguez Zarzuelas, Antonio Arnazi, Antonio Jiménez Pacheco, Don José Más Carles hace un José Raldan Cano, Gonzalo Hedonativo de 503'30 pesetas pa rrera Relinque, Gonzalo Herre ra Ruíz, Gabriel Muñoz Martin, Amaro Villegas Pérez, Francisco Narzizo Santos, Luis Benitez Se Don Juan A. Rodríguez, prorrano, Antonio Astorga Ardila, pietario de la Imprenta Olim Abdelkader Ben Sulimán, Juan pia, regala a esta Falange la Muñoz Hoyos, Francisco Román cabeza del Semanario "Amane cer" órgano de esta Falange. Rodríguez, Francisco Rodríguez Torre Jiménez, José Atienza Sevallo, Francisco Vago Sánchez, Agladecemos muy de veras José Hurtado Sedeño, Luis López Márquez, José Reina Muñoz, elio López García, Juan Már Relación de los empresarios quez Martín, Antonio Santos Bur que deben pasar desde el día de gos, Antonio Roca Suárez, José a fecha de 6 a 7 por las ofici González Romano, Antonio Fernas de Acción Sindical de F. E. nández Sibico, Ventura Lara Ca munez Daniel Capote Lozano Soberania Nacional 65' 2.º, al ob-Manuel Gentil Ramírez, Cristo eto de recoger sus corresponbal Rodríguez Zarzuela, Manuel Manuel Blasco Rubio, Rafael García Olmo. José Castro Bella Oliva Ruíz, José Sánchez Reyes do, José Sierra Fera, Benito Go Manuel Postigo Cano, José Mo mez Ortega José Alarcón Esterant Cabrellas, Antonio Moreno ban, José Reche Delicado, Joa Lozada, Ricardo Enriquez Lóquin Ruiz Puntedura, José Lo pez, Silvano García Pérez, Isido-Hente Cantero, Salvador Fernández Aranda, Manuel Domínguez Camúñez. Juan Cortés Bel trán, Augusto Coreize Rodríguez. sano González, Francisco Palma García, Mariano Aragón Díaz José Fernández Marquez, Rafael antonio Lermo, Manuela Ferández Vilches, Elena Carrasco Moyano Gil, Francisco Gallardo osé Baeza Huesca, Francisco Castro. Cristóbal León Martírez Baeza Huesca, Antonio Lladó José Carnero González Andrés Guerra Aguilar, José Peláez Ro

> do Sierra Lara, Salvador Lozano Lozano, Juan Borrego Mimoso, José Bollin Alias, Auto nio Alarcón Gómez. (Continuará mañana)

sal, Pedro Garia Martín, José

Martín Díaz, Antonio Moreno

González, Francisco Roldán Re

ves, Fernando Pérez Muñoz, Ma

nuel Navarro Lional, Diego Pi

na Vivo, Antonio Pérez Durán

José Dominguez González, Eduar

Relación de los aprobades para su ingreso en la Compañía de asal to de Ceuta

Por un olvido involutario deamos de publicar ayer algunos de los aprobados para guardias eAsalto y cuyos nombres publicamos hoy con sumo gusto:

SERVICIO DE AUTOMO-VILISMO Soldado Luis Lledó Ver-Soldado Luis Ponce Sán

Soldado Juan Ortiz Gar-Soldado Antonio Postigo

COMANDANCIA INGENIEROS MARRUECOS

Soldado Manuel López COMPAÑIA DE MAR DE CEUTA Soldado José Rosas Ruiz. Cabo Francisco Cela Arro

Lea usted

Información general de Tetuán

TEMA DEL DIA

CAMINO DE MADRID el alcalde de Mostoles, pueblecito de la provincia de Madrid,

declarata guerra a los franceses. No sabemos aun, hasta que aclaren noticias los partes oficiales, si entre los dos mil y pico actuales vecinos de Mostoles, pueblo madrileño reconquistado para España en el día de ayer, quedarán algunos Andrés Torrejón, fa- paña. moso alcalde de su Ayuntamiento que en el 1808 y sintiéndose español declaró la guerra al ejército invasor. Ignoramos también si la sangre de aquel buen corregidor, bulle en los tiempos actuales entre sus descendientes y si alguno de ellos ha tenido cualquier gesto que perpetúe la historia del pueblo entonces heroico. Más, sea cual fuere el comportamiento de sus vecinos y la ayuda al rojo o el el Ejército. El Ejército, que des arrepentimiento a la llegada de nuestras fuerzas, queremos aquí resaltar como los valores tradicionales de la España antigua, vuelven de nuevo a reintegrarse a lo suyo, a quien le dió el ser, a quien deben cuanto son y cuanto han sido. Maldito el detalle que los rojos han agregado a la historia de cualquier pueblo español, como no sea el recuerdo escalofriante de asesinatos a mansalva, destrucción de su patrimonio artístico o el saqueo de sus caudales. En la narración de la ignominia, ocuparán, a no dudar, lugar preeminente las obras de los marxistas; en el desconsuelo de sus ruínas, los pueblos podrán contrastar la ola de barbarie que por unos meses asoló a España. He aquí la historia legada por el marxismo mundial.

La sombra de Andrés Torrejón, recio castellano, entero y viril, habrá maldecido, empuñando en alto su histórico bastón, a sus descendientes, a aquellos que no quisieron seguir su gesto, a los traidores que sintiéndose extranjeros, antes que españoles, convivieron con aquellos, que tan duramente combatió. Y si posible fuera resucitar, la generación presente tendría a su lado a muchos Torrejones, precursores de los de Toledo, de Oviedo y de otros tantos, que españoles siempre, jamás sucumbieron ante nada ni ante nadie.

Mostoles de nuevo renacerá al calor de la España nueva y éste guión del tiempo, que ha vivido fuera de España, ellos los borrarán de su historia, de esa historia de la Patria chica de que tan orgullosos estaban sus hijos. Y el buen alcalde de nuevo sonreirá al contemplar que no fué estéril su sacrificio, que a su memoria sigue siendo fiel su España, la España de las tradiciones, de la bravura y Benhabú, S. Serfaty y compañía, la celosa de su independencia.

Para festejar la pectación con que todos los bue entrada del glorioso ejército en Madrid

Al igual que las restantes poblaciones de Marruecos, nuestra ciudad se dispone a festejar ampliamente, dignamente, la en trada del glorioso Ejército salde la Península, cuya victoria, de una resonancia y de una eficacia extraordinarias, será no solo la culminación de la triun fal actuación de nuestras armas heroicas sino virtualmente el golpe de gracia a la dictadura roja que pretendia convertir

rán que el asalto definitivo a la sede del marxismo se lleve a tér mino dentro de muy corto pla-

términos conmovedores el eco los distintos centros benéficos de tan rotunda victoria, de tan de la ciudad habrán de verla de glorioso efemérides. Nada existe plicada amorosamente en esos comparable en estos momentos días, preludio de otros más clr a la anhelante y confiada ex- ros, en que el sol de Dios luci-

ELPREC

Quiere V. comprarse un estupendo corte

de traje barato y de buen gusto? :-: :-:

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

usted puede imaginarse :-: :-:

Amplio almacén

QUEDARA DISPONIBLE PARA

ALQUILAR DESDEL EL DIA 1.º

DE OCTUBRE PROXIMO

Para detalles dirigirse a

Casa Baeza Hermanos

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos

y construcción en general

donde acaban de recibir el surtido de me-

jor pañería para trajes de caballero que

nos españoles siguen en el mapa de guerra el alentar de la for-

mirable maniobra estratégica que dará al traste con los desordenados planes y angustiosos llamamientos de los cabecillas rojos que no han traspuesto las ronteras. La posesión de Madrid dará

demostraciones de júbilo. Tetuán participará, con muy jusvador de España en la capital tos títulos, en esa gloriosa epifanía patriótica. El resplandor de la victoria correrá a raudales por las iluminaciones eléctricas que ya borran las facha das de muchos edificios oficia les y particulares. Para que los himnos triunfales y lo cánticos marciales acompasen el ritmo nuestro país en una factoría ac del entusiasmo popular—desbor cidental de la barbarie sovié- dado en las calles—se está orpequena banda La posesión de Madrid está Moreno, que llevará hasta muy próxima. El avance, metó- últimos rincones de la ciudad dico, puntual, de la columna del las vibraciones del crepitar p Sur, que ya tiene puesto sitio triótico. La banda de la Mehal artillero a los arrabales madri- la, la nuba de Regulares, la artillero a los arrabales madri-leños, y la marcha combinada, ajustada al ritmo dispuesto por el Alto Mando, de las tropas que rebasan El Escorial y ame-nazan ya seriamente a la ciu-dad de Guadalajara, determina rón cue al aculta definitivo a la decer de un día memorable. realización del magno aconte cimiento. Nadie podrá sustraer se a la formidable explosión es Será el acontecimiento supre-mo de la campaña. Política, mo ral y militarmente. Y todas las poblaciones sumadas ya a la dial, también participarán jus-causa nacional festejarán en tamente de la alegría popular

rá igualmente para todos. El ejemplo de un convecino-don Jacob J. Bentolila—que ha en-tregado mil pesetas a la Intervención Local y que ésta distri buirá entre las sociedades de be neficencia en el día de la ocuación de Madrid, debe ser con inuado y multiplicado. Que tolos, absolutamento todos, reojan un destello de ese rompimiento de gloria en que ama

ecerá para todos la nueva Escon hombría, con altitud de pen samiento y de sentimiento, con caballerosidad y con amplia viión de horizonte. Sepámosla re ibir—y conservar—tal como nos la entrega su forjador supremo; pués de haber vencido la tibieza el apocamiento de media Esaña, poniéndola en pie, está li orando la última batalla contra la otra mitad nacional descariada y adormecida en el opio de las doctrinas orientales. Al in, por obra del Ejército, España, una y poderosa, se habrá en contrado a sí misma.

Entregas de donativos para asistea cia social

-:0:-

Al señor Capitán Interventor ocal le han sido entregados los iguientes donativos para la Asis

Por el Jefe de la Sección de Comercio de la Alta Comisaria don Luis Barbero, la cantidad de 1.034'53 pesetas procedentes del cha por aquella Sección de Comercio de distintas partidas de arinas correspondientes a los ilmacenistas de la localidad se iores, don Jacob S. Cohen, don Jacob J. Bentolila, don León Ben maman, don Marcos J. Bentoli don Menahen Benatar, J. Be-

lugar en toda la extensión del erritorio nacional a frenéticas

de las papeletas de la rifa antes providenciales.

Una alocución del teniente coronel ro silencio de sus tierras, sin linde; vuestras vidas tienen que Martinez Simancas de crear; nada hay tan fuerte

A LOS NUEVOS ALFERECES DE LA ACADEMIA MILITAR DE tan bello, tan consolador como el "HACER" y vuestro oficio es el más alto: ¡Hacer soldados

pámosla recibir. Con entereza, de Xauen—cuya relación publi- fundamentarse en la disciplicamos integramente en nues- na, en el valor, en la caballerotra anterior edición—, el culto sidad, en el estudio; todo es po teniente coronel don Julián co para la responsabilidad mo-Martínez Simancas, competentí ral de la función de mando que simo director de dicho Centro hoy se os confiere, de conductomilitar, pronunció la vibrante res, de instructores y educadollocución que transcribimos se- res de Soldados, de unas vidas uidamente

"Tiempos duros, de guerra, os

espiritual, que tiene toda la de una espada en fortaleza, que emoción de un sentimiento re- dice: "Ser Soldado es; cuando gioso que ofrenda su fe en el se tiene hambre, no comer; ltar de España.

.034'53 pesetas procedentes del se resiente porque en este mo-ceneficio por venta directa he-mento y en esta orden se les que debe ser un Soldado". designe con el nombre genérico Esas palabras son encarnarectos de aquellos que don Juan con la espada en la diestra,

dillos son ejemplo vivo a seguir amanecer. vidas ejemplares, austeras, renain y compañía, don Isaac cias y fuertes; todas ellas se hi ces, que vuestro mando se acer Aburbej, Benarroch Hermanos y cieron en este país frío en don-ca al soldado y no os separa. don Francisco Cerrión, quienes de el sol quema, y su inquieto Hay que buscarles el corazón lo han dejado para estas aten-ciones benéficas. vivir en plena lucha no les im-pidió el estudio, porque su an-rar sino ir, con firmeza pero con Por la Comisión organizadora helo de perfección les decía por bondad también; la bondad es del festival celebrado en el tea la voz intima de sus conciencias madre de la justicia, del traba-Español en la tarde del día que todo les iba a ser necesa- jo, del amor; toda vuestra fun-12 de octubre próximo pasado, rio. Los designios de la Provi-ción de mando tiene que ir ple pesetas 230'70, mitad del produc dencia son tales que muchas ve- na de emoción, no de una emoto de aquella función, sin contar ces se escapan a la observación ción que inhiba y anule, la venta de las papeletas de la humana, pero los hechos nos di de emoción placentera, intima y rifa del cuadro del señor Bertu- cen después con su elocuencia sútil; vuestras vidas tienen que chi, que se cita a continuación. real de vida, que los encarna-Por la misma Comisión, pese ron, que ya estaban elegidos pa viven cuando hay en el alma tas 3.222'50, importe de la venta ra el cumplimiento de sus fines noche de luna, cuando dentro

Caudillos nuestros son; ejem cio de la amada Castilla, el cla-

Entrar en vuestra nueva ruta En el brillante acto celebrado | plos vivos a seguir son sus vicon los corazones en brasas de ecientemente en la bella capi- das militares; como os digo y amor a España, con el impulso tal del Ajmas, con ocasión de ellos quieren, ellos mandan que peregrino del optimismo y con la jura de la bandera y entrega la estrella de vuestros anhelos sed infinita de acercaros a Ella de sus despachos a los nuevos al sea la ESTRELLA POLAR de y a Dios féreces de la Academia Militar vuestras vidas, que tienen que ¡¡VIVA ESPAÑA!!.-Vuestro te niente coronel director, Julián Martínez - Simancas Ximénez .--Xauen 1 de noviembre de 1936.' Falange Española

que os confía España. Todo es poco para el servicio oca vivir; tal vez la queja do- de España. Sed puros y románlorida de España, que se sentía ticos, robad horas al sueño, bus morir, no hubiese encontrado car en la moral la energia para eco en vuestras almas juveniles sobreponerse a la fatiga, penpero el odio, al ansia de matar- sad que estos quince días de la, al herirla como un dardo sal vuestra vida—pasados en esta vaje sobre el pecho de una ma- ciudad mágica de ensueño que dre, convirtió su queja en un tanto dice y evoca—no son más grito agudo y nos puso en pie.
Paladines de esta gesta son
soldados como FRANCO, ORGAZ, MOLA, QUEIPO DE LLAGAZARDO. NO, ARANDA, MOSCARDO, vi- vuestra nohma, porque es síndas preclaras, diáfanas, templa tesis de lo que debemos ser, aque das como los aceros, donde el lla definición de ser Soldado, patriotismo que todos sentimos que tiene todo el sabor acre de encarnó en una tan alta forma la pólvora y es como el temple

Imaginaria: Subjefe de Escua dra Antonio Pintos Morejón. Patrulla: Primera Falange de cuando se tiene sed, no beber; Su alta jerarquía, cuyo reco-nocimiento es manifestación de tiga, marchar; cuando no puede subordinación y disciplina, no uno consigo mismo, llevar a su ge tercera centuria.

de SOLDADOS, pues Soldados ción de energía y moral, necede España son y herederos di- sarias en la nueva ruta, en que de Austria, que Sancho Dávila arma de los caballeros, entráis llamaban "MUY MAGNIFICOS con paso decidido, ruta de horizonte infinito, de color azul, Estos solados paladines y cau que es color de cielo, color de

Pensad, Caballeros y Alféreser vidas plenas y estas solo se

Horario de las Emisoras de Radiofusión

Tenemos el gusto de publicar el cuadro de las principales emisoras de radiodifusión que nos ha sido facilitado por la Sección de Prensa y Propaganda del Estado Mayor del Ejército de Marruecos, la cual ha efectuado el acoplamiento de los horarios, a fin de que por el servicio de alta de música, dirigida por el señor voces puestos en diferentes lugares de la población puedan ser escuchados por todos.

)S	-	de al la Carlo	
d, l- ls	Longi- tud eu mts.	HORAS	ESTACIONES
e	410	8,30—9,00 h.	E A J-5-Sevilla
a	40	12,15—1,00 h.	E A-9 A H-Tetuán
ar	201	13,00—15,00 h	E A J-46-Ceuta
a -	45	14,00 —16,00 h	Telegráfica de la C
-	40	16,50—10,45 h	Civil de Tetuán E A 9 A H-Tetuán
ea	201	17,30—19,00 h	E A J-46 Ceuta
r	40	19,00—19.45 h	E A-9 A H-Tetuán
s.	45	19.45—22,00 h	Tca. de la G. C. Tetuá
us	40	21,00—21,30 h	E A-9 A H-Tetuán
a	410	22,00 -23,00 h	E A J-5-Sevilla

CLASE DE EMISION

Noticias de prensa y copia del parte oficial.

Prensa, partes oficiales, últimas noticias. Música, noticias de prensa.

Noticias, música, comenfarios.

Ultimas noticias, charla patriótica.

Crónica radiada, noticias y comentario de prensa, discurso de un Jefe Militar. Comentarios, prensa, conferencias.

Comentarios de los partes oficiales.

Noticias en Francés, Alemán, Italiano e Inglés (Emisión para el extranjero). Charla del Exemo. Sr. General Queipo de Llano.

Cárcel Mora: 1 jefe de escua ria primera linea.

Polvorin carretera Tánger: jefe de escuadra y 6 falangistas de la segunda Centuria primera

sentir la emoción de iHACER

de las J. O. N. S.

ORDEN DE LAS MILICIAS DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN

Servicio para hoy 5 de noviem bre de 1936

Jefe de Día: Jefe de Centuria

Imaginaria: Subjefe de Centu

Vigilancia: Jefes de Escuadra

Alfredo Guitart de Virto y Ma nuel Córcoles Martín.

Imaginaria: Jefes de escuadra

Antonio Egea Villena y Rafael

Visita de Hospital: Subjefe de

Escuadra Juan Luis Fernández

Imaginaria: Primera Falan-

GUARDIAS

Cárcel Europea: 1 jefe de Fa

ange, 1 subjefe de Falange, 2 je

licente Serradilla Seco.

ia José Pérez Sánchez.

Romero Martinez.

a segunda centuria

Prevención Sanjurjo: 1 jefe de escuadra y 6 falangistas de la se gunda Centuria primera linea. gunda Centuria primera linea. siguientes

ange; 1 subjefe de Falange, 2 efes de escuadra, 1 sujefe de escuadra y 15 falangistas de la primera Falange primera centu

dra, 2 subjefes de escuadra y 12 falangistas de la Primera Falan ge primera centuria.

escuadra y 6 falangistas de la Falange de patrulla. Jefatura Local: 1 jefe de es cuadra y 4 falangistas de la Fa de patrulla

El Secretario Local de Milicias

-ea usted El Faro

LOTERIA PATRIOTICA

GRAN SORTEO QUE SE VERIFICARA EN LA CIUDAD CEUTA, EL DIA VEINTE DE NOVIEMBRE DE MIL NOVECIEN TOS TREINTA Y SEIS, y cuyos beneficios serán distribuídos partes iguales entre las Comisiones Gestoras Municipales de M LILLA y CEUTA, y para destinarlos a les fines de dar traba en obras beneficiosas para ambas poblaciones.

PREMIOS DEL SORTEO

all shaperson						2012	1070		
RIMERO	de	Pesetas				338			50.000
GUNDO	99	"			-	5			30.000
ERCERO	"	"							
JARTO	"	"		*	100				15.000
	22	"	OB			1	10		7.500
120	18 11		I	50			4	*	168.000

Total.

PRECIO DEL BILLETE 50 PESETAS DIVIDIDO EN DECIMOS A 5 PESETAS NO DEJEN DE JUGAR EN ESTE SORTEO ¡¡VIVA ESPAÑA!! ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

PARA LOS OBREROS PARADOS DE CEUTA Y MELILLA ara pedidos en todas las Administraciones de Loterías y en la Depositarías Municipales de Ceuta y Melilla

Compañía Trasmediterránea

Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Ba-

Tánger - Algeciras - Tánger

Salidas de Tanger, todes les días a las 8'00 horas. Salidas do días dos veces, a las 8'30 y 15 Algeeiras, todos les días a las 13 horas. Salidas de Algeeiras, todos horas. Buración de la travesia, los días dos veces, a las 12 y a

Jefatura local: 1 jefe de escuadra y 2 falangistas de la se A las 20 horas se relevarán los

Carcel Europea: 1 jefe de Fa-

Cárcel Mora: 1 jefe de escua

Prevención Sanjurjo: 1 jefe de

Delegación A. Indigenas: dos falangistas de la Falange de pa

leares, Norte de Africa. Canarias y Guinea española

fes de escuadra y 12 falangistas dos horas. Precies de pasajes: las 18'30 horas. Duración de l de la segunda Centuria primera de Tanger a Algeoiras: 1.2, 34 travesia, 1'15 horas. Precies de pesetas; 2.2, 20; 3.2, 10. De Al-1.2, 21710 pesetas; 2.2, 16; 3.3, 16 dra 1 subjefe de escuadra y 8 fa geelras a Tanger: 1.2, 34 pese- De Algectras a Ceuta: 1.2, 2210 angistas de la Segunda Centu tas: 2.2, 29: 3.2, 10 pesetas. 2.2, 16'50; 3.2, 10.

Salidas de Ceuta, todos les

Ceuta - Algeciras - Ceuta

Nueva tarifa para automéviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

Algorives-Equite Algorives-Times

o vice-sea a vice-sea Autos hasta 1.000 kg. de peso 75'00 145'00 155'00

195'00

120'00

170'00

215'00

140'00 150'00 190'00

Id. de 1.001 a 1.500 kg. de peso 85'00 95'00 Id. de 1.501 a más.. Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA

NOTA.—En estos precios están incluído todo el gasto de embar que y desembarque del vevículo y los impuestos locales. OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesia en e nismo viaje que el auto tendrán una rbaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, exclidos los impuestos.-Para más informes y pasajes:

Amnañía Trasmediterránea Muene de la Republica Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

"LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL" Compañía de seguros reunidos

Esta Compañía nacional continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes en general y otros Ramos con completa normalidad.

Para informes dirigirse a su Subdirector en Ceuta:

Luís Utor Guerrero

González de la Vega, n.º 5 (frente a Correos). Tlf. 1-4-1 AVISOS: Calle José Antonio Primo de Rivera, 103-1.0derecha (antes Soberanía Nacional). Teléfono núm. 516

DOCTOR SALUSTIANO MAS CLERIES MEDICO

ESPEIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS (Estómago, hígado e intestinos)

Calle Teniente Arrabal, 2 .- 1.º, (esquina a Soberanía Nacional frente a la Iglesia de los Remedios) CONSULTA: de 3 a 5

PRIMERA Y SEGUNDA ENSEÑANZA, CON SEPARACION DE VARONES Y HEMBRAS E cuelas preparatorias de niño: BACHILLER, HEMBRAS, CLASES POR LA MANANA, VAROy niñas per separado. Gueda abierta la matrícula para NES POR LA TARDE

leranica de los tacill

Colegio de la Sagrada Familia

PRIMO DE RIVERA 74

Representación de Ceuta Ladrillos hueces y macizes. Servicio directo a pie de obra DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12-Bajos-Teléfono 4-11-

ACADEMIA CERVANTES

Apertura de curso el 15 de Octubro SEPARACION DE VARONES Y HEMBRAS

PLAZA DE RUIZ, 4

Horas de Matrícula: de 8 a 6 de la tarde en la Secretaria del Centro

JOSE LOPEZ PEREZ - CRESPO Electrotécnico diplomado

Ofrece sus servicios para devanados, montajes y averías de motores, transformadores, instalaciones de alta tensión, cuadros, timbres, teléfonos y reparación de toda clase de aparatos y maquinaria de alta y baja tensión. Acepta abonos mensuales para entretenimiento y conservación de maquinaria eléctrica

Se garantizan los trabajos

LEA VD. «EL FARO DE CEUTA»

Instituto Nacional 3SE PAOUETE... de Segunda Enseñanza de Ceuta

stas clases en la Socretaria del Instituto



Macharnudo «LA RIVA»

Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Taller de PLATERIA

CALLE GRAL, SANJURJO, 18 Medallas de Nuestra Señora de Africa en varies tamações en plata 500 m/, desde 1750 Allanzas liesa y gradadas ca plata 900 m/. con fecha gra-

que ha de atravesar Marruecos, Begará a sa destino rápida nente y en perfectas condiciones, por unprecis insignificante Sesvicio de mercancias de A VALENCIANA. S. A.

Antonio López. - Plaza de Esp., ia. - Larach COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS. - PRECIOS MODICO+

GRAN PELUOUERIA DE SENORAS

Habiéndose trasladado a la Avenida de la Renública antigua fotografía Catro), los afamades onduladeres de Barcelous, don Diego Cánovas y señera, cen les filtimos adelantos en aparatos para ondulaciones con cormente y sin ella, no dejen de visitarlos, dende encontrarán esmero y promilind en los trabajes

AVENIDA DE LA REPUBLICA :-: (Antigua fotografía Castro)

Cabaret Cantante

El mejor de Marrasces y el de las caras benitas Teléfono 3-6-7 Peligres, CAFE MARCA

Profesera de Italiano

Razón: Trujillo núm. (de cua tro a seis). (Junto a La Instalad ra).

Compra- Venta -:0:-CASA J. SALES Pasaje Romero, 16.

Carnicerías y Abastos CARNEGERIA VALENCIANA DE

VIOLETTE MANUEL Ternera, Cardo, Vasa, Cordero CHACANAS.-Stempre encontrará la carne fresca Plaza del Mercado (Cajón n. 29

"Las Campanas" El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes M. CARRION. O, De nel. S. TETUAN

Gran Hotel ESPANA RESTAURANT

Habitaciones ventiladas TODO CONFORT, AGUA CO-Garage. Económico servicio AVINLDA SIDI BUHADE

ALCAZARQUIVIR

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneres, 9, 1.º núm. 9. Frente a Correos y Telégrafoos. (Casa Baeza) Tinte sólido—Levades en seco. Especialidad tintes para cueros

"Las Campanas"

EL MEJOR DE TODOS TUESTE DIARIO Almacenes M. CARRION TETUAR

Para evitar la humedad

en edificios sótanos etc, existe sóle un producto que responde a las mil severas exigencias y COLEMP-BONDEX la mpermeabilizante en teños iss colores y blanco ideal para ma-ros, paredes, fachadas interio-res, pevoques, ladrillos, etc., etc. Depósitos: Calle de la Secca, I LARAGE

diera interesarles, que el Latteratorio de Análisis de la Sora, Carretora de la Mipica, de Re-Puán, compre hasta veintidades conejos semanales, vivos, case-

ros, siempre que pesen nifis de un kilogramo y no pasen de des y medio kilogramos. Las ofertas pueden haterse to des los días laborables de ende a una de la mañana, al express

El Director del Laberaterio, Francisco Trigueros.

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

Casa Central Pasco de la Castellana, 7 MADRED Apartado, 688

Delegación en Magruecos Apartado, 68

*BRISTRABAS

Orden general número 130 del día 1.º de noviembre de 1936

nca de la Secretaría de Guerra de 12 de Octubre pasado, la con vocatoria de un segundo curso 11 Academia de Xauen para habilitación del desempeño del cometido de Alférez, se convoca este segundo curso para el cual además de las condiciones normas que exige el Decreto Junta de Defensa Nacional de Burgos número 94, publicado en el Suplemento número 24 a D. O. del Ministerio de la Guerra, se tendrán en cuenta las

base: siguientes: Primera.-El número de plazas : cubrir en la convocatoria será de 150 distribuídas en la form i siguiente: 100 para Infan teria ocho para Caballeria, 14 para Artilleria, ocho para Ingenieros y 20 para Intendencia. Se runda.—Podrán concursar

estas Plazas los que siendo súb ditos españoles pertenezcan al Cuer o de Suboficiales o sean de tropa o soldados de las A mas y Cuerpos del Ejército cito de Marruecos (presentes er -vn-dicionarios en E pañ o a Milicia: Milita rizades res entes en Marruecos o a Unidades de las mismas

y que reunan las condiciones a) .- Tener un título académico oficial, entendiéndose por a como mínimo el de Bachiller elemental, Maestro, Aparejador Perito Licenciado, o cualquier otro similar que esté expedido tros de enseñanza de Es paña oficialmente autorizados pa orlo, así como cualquiera de les pertenecientes a las dis

expedicionarias en la Peníns ila

tinta: carreras del Estado. b). - Haber cumplido los vein te afu s de edad y no pasar de los treinta el día en que comien-

c) - Reunir condiciones fisicas adecuadas para el desempeno del cometido del cargo de Al térez, las cuales se exigiran en la forma más adelante indica-

Terc :ra.-Los aspirantes a este curso que reúnan las condiciones exigidas en las bases anterlores, solicitarán por instancia di Igida a mi Autoridad el toriar parte en las pruebas de aplitud físicas eliminatorias pa ra admisión al curso que se con voca, debiéndose hacer constar en las mismas, tener la naciona lidad Española, el nombre y apellido del interesado, edad del nacimiento, título que poseen de los exigidos en la base segunda y arma que elige, teniendo en cuenta que la omisión de cualquiera de estos datos en na instancia determinará que la misma se considere nula y no se a ad nitido el solicitante a la

Los que soliciten el Arma de Caballería deberán hacer constur además que poseen la equit: ción, y en la prueba preliminar de aptitud demostrarán que la poscen, mediante un ejercicio pri ctico. Los que sol citen el Arm de Ingenieros, tendran ción in ispensable, la mitad por 'o meni s de la carrera de Ingeneros e i cualquier rama, in mi tad de la de Arquitecto o poseer el itulo de Aparejador, ayu dante o sobrestante.

Cuai ta.—Será indispensable para to nar parte en este Curso, tener buen concepto moral no haber sufrido ninguna pena aflictiva ni correccional y para los prienecientes al Ejército, no naber tenido ningún arresto aurante su permanencia en filas este último extremo se acre ditara acompañendo a la ins tancia copia de la hoja de casti go o presentándola a posteeriori los de les Unidades expediciona rias, y para los pertenecientes a Milici is Militarizadas mediante certif ca lo de Jefe respectivo. Los mi icianos acompañarán también el carnet acreditativo,

Autorizada por orden telegrá- rrespondientes, o en su defecto copia del mismo autorizadas por sus Jefes. La falta de cualquiera de estos requisitos determinará también la no admisión del so-

> Quinta.—Con objeto de poder reconocer en cualquier momento a los interesandos e identificar cuando sea preciso su personalidad, todos los aspirantes acom pañarán a la instancia tres foografías de cinco por ocho cen timetros, hechas de frente y des cubiertos. En caso de imposibi idad material de poder acompa ñar estas fotografías les serán nechas mediante su pago a su presentación en la Academia de

Sexta.—A las instancias se acompañarán los documentos acreditativos de llenar las condiciones que se exigen en las ba ses anteriores. La edad se acrelitará mediante certificado de nacimiento expedido por las Au toridades competentes y los estudios mediante los títulos co rrespondientes o copia certifi cada de los mismos, y el no haber sufrido pena aflictiva ni coreccional mediante el documen to correspondiente. En el caso de no poseerlos y tener imposibilidad material por las circuns tancias actuales de poderlos compañar, podrán ser sustitui dos por una declaración jurada por el honor de los interesados la cual se acompañará sin excu sa a la instancia, (bien enten dido que la falta de cualquiter locumento o de la declaración urada que los sustituyan, será notivo de no admisión a la pru ba de aptitud preliminar). Er a declaración jurada de que antes se habla los interesados ha rán constar que se comprome en a presentar el documento que no poseen, tan pronto lo ermitan las circunstancias, te niendo en cuenta que en caso de falsedad comprobada, perdeán todos los derechos adquiridos y quedarán sujetos a la res consabilidad correspondiente al delito cometido.

Séptima.—Las instancias de os residentes en Marruecos do cumentadas en la forma que antes se indica se cursarán por los interesados que sean militares entregándolas por conduc to regular a los jefes de sus Unidades los cuales las remitirán por el medio más rápido a esta Jefatura Superior (Sección Primera), asegurándose de que reúnen las condiciones exigidas en estas bases, y así lo harán constar concretamente en los in formes marginales, además de cursar las instancias, remitirán relaciones nominales de todos los solicitantes de sus Cuerpos Los individuos pertenecientes a Milicias Militarizadas las entre garán a los Comandantes Militares de las Plazas donde residan, los cuales una vez comprobado que llenan las condicio nes de estas bases las cursarán a la dirección anteriormente indicada. Los Jefes de los Cuerpos y los Comandantes Militares una pondrán lo conveniente para que los interesados se encuen tren en Xauen el día antes de la prueba eliminatoria, solicitando o expidiendo los pases co espondientes por cuenta del Estado así como los medios de transportes que sean indispen-

Los pertenecientes a Unidades de este Ejército expediciona rias en España cursarán sus ins tancias por el conducto reglamentario anteriormente indicado y con objeto de evitar que por causas agenas a su voluntad, uo pudieran incorporar se a la Academia de Xauen dentro de los Plazos que más adelante se indican, los Jefes de sus Unidades después de comproba do que reunen todas las condiciones exigidas, y sin perjuicio de cursar las instancias, solicide pe te lecer a las Milicias co- l tará de sus mandos respectivos remitirá a esta Jefatura Supe-

El compañero y protector del niño es

la Leche Condensada y Harina Lacteada

rio, en donde esperarán la fecha de la prueba de aptitud eli minatoria, dando cuenta por te légrafo de la salida, a esta Jefa tura Superior. En igual forma podrán obrar los pertenecientes a las Unidades expedicionarias de Milicias militarizadas de Ma

Octava.-El plazo de admision de instancia en la Sección Primera de este Estado Mayor ter minará a las 24 horas del día DIEZ del presente mes, (no debiendo cursarse ninguna que no pueda tener entrada en este plao) la prueba de aptitud empezará el día 13, y empezando el curso con los admitidos el día

15 del actual. Novena.—Examinadas las ins ancias por la Sección Primera del Estado Mayor serán remitidas al Director de la Academia de Xauen para que éste pueda comprobar en todo momento que los interesados reúnen las condiciones exigidas en estas ba

Décima.—Al ejercicio de apti-tud física eliminatorio, procederá un reconocimiento médico para comprobar las condiciones fisicas de los aspirantes sien do eliminados los que padezcan cualquier enfermedad que suoonga inutilidad total o temporal en los cuadros correspondier tes del Reglamento de Reclutamiento del Ejército y aquellos que necesiten para corregir la miopía o hipermetropía, el uso de cristales esféricos en tres o cuatro dioptrias, igualmente los astiomáticos que no están denro de los cuadros de corrección debidos. Se exigirá la talla mínima de un metro quinientos cincuenta milimetros, así como y perímetro torácico reglamen-tario. la relación entre la talla, peso

Once.—Todos los aspirantes estarán sujetos a una prueba de aptitud física eliminatoria que onsistirá.

a).-De velocidad pura. Reco rrido de sesenta metros en nue e segundos.

b).-Carrera de vallas. Reco rido de ciento cincuenta metros con vallas de cero sesenta metros de altura, no exigiendo velocidad determinada, pero sir que el concursante se pare de paso andando.

c.)—De potencia. Conducción de un saco de arena de la mi tad de su peso a doscientos me tros de distancia andando y sir d).-De trepación. Trepar por

un acuerda lisa a tres metros e).—De coordinación. Lanza-miento de siete granadas de pi

ña vacía y a un círculo de tres metros de diámetros teniendo que introducir dentro del circulo un mínimo de tres granadas Los aspirantes al arma de Caballería se someterán a un ejerci cio previo de equitación.

Doce.—Para su admisión en la Escuela entre los que resulten ap tos en la prueba eliminatoria se seguirán las normas siguientes Tendrán derecho preferente: Por el orden que se indica a con tinuación

a).-Los que habiendo solicitado el primer curso y sufrido la prueba eliminatoria no hayan podido ingresar en el mismo por haber llegado tarde a la prueba antes dicha por causas agenas a

Los que en iguales circunstan cias no hayan sufrido la prueba y se encuentren pendiente de su frirla, siempre que resulten aptos y reúnan todas las condicio nes exigidas en estas bases. b.)-Los que habiendo perma

necido en los frentes de combate de la Península hayan resul tado heridos en los mismos. c.)—Los que sin haber sido heridos hayan permanecido en los frentes de combates más de un mes, y entre ellos los de mayor permanencia en el frente

d)-Los que posean título aca démico de más valor científico considerándose el Bachiller Elemental como el más inferior. Trece.—Terminada la prueba de aptitud eliminatoria y efec

EL BEBE HOLANDES

Mucha atención a sus ya célebres botes sorpresas pues

podeis ser favorecidos con cheques de 2, 5, 10, 25 y 50

pesetas que inmediatamente podeis hacer efectivo en

sus oficinas.

tuada la admisión de los alum plimiento. nos, el Director de la Academia

Continuación de la relación de pren-

Sra. de Figuerola e Hijas. Seis

Da. Esperanza Navas. Tres jer

Sra de Nó. Ds jerseys de lana.

D. Jerónimo Martinez. Un jer

sey; de lana. Da. Remedio Cabrera. Seis cal

Stas. de Chico. Dos jerseys de

Da. Ana Alvarez Maeso. Tres

Da. Reina Bentata de Bena-

Da. María Durán. Cuatro jer-

Da. Antonia Ponce de Ferrer.

Sra. e Hija de Romero. Cua-

ro jerseys de lana. Dos mantas

Familia de Luis Molina. Tres

Da. Isabel Pavón. Doce pañue

os. Dos jerseys de lana. Doce

Bazar Simón. Tres jerseys de

Da. Josefa Alfaya de Car-

Da. Pilar Regina. Doce pares

Da. Isabel Gomez Gonzalez.

Srta. Maruja Gomez. Dos jer-

eys de lana. Seis pares de cal-

Da. Julia Rodriguez Vda.

nes. Siete jerseys de lana.

erseys de lana.

evs de lana.

evs de lana.

etines

s jerseys de lana.

Seis jerseys de lana.

ares de calcetines.

eye de lana.

erseys de lana.

erseys de lana.

Seis jerseys de lana.

Dos jerseys de lana.

20 octubre de 1936.

de lana.

jerseys de lana.

Dos jerseys de lana

Gómez. Dos jerseys de lana.

Sra. Mary Coriat Coriat. Dos

erseys de lana. Dos bufandas.

Sra Teresa Fernandez de Cór-

Sra de Lancha. Doce pañuelos.

Srta. Carmén Alvarez Lancha.

Doce pañuelos. Dos jerseys de la

19 octubre de 1936.

17 octubre de 1936.

Perpén. Doce pares de calceti-

D. Francisco Servat. Seis jer-

eys de lana. Diez pares de calce

D. José Rodriguez Martín. Tres

Da. Teresa Sanchez Lafuente

Seis pañuelos Seis pares de cal-

le lana. Dos bufandas. Seis pa-

Da. Dolores Roja. Tres jer-

Sra de Guiloncho. Cuatro jer-

Sra. de Miguel Bendahan. Se-

Sra. de Don Vidal Barchilón.

Sra. de Rojo. Nueve jerseys de

Sra. Maruja Crespo. Dos jer-

eys de lana. Dos pares de cal-

Da. Visitación Gómez de Cha

es de calcetines. Una manta.

de calcetines. Dos jerseys de la-

mona. Tres jerseys de lana.

rros. Seis jerseys de lana.

16 octubre de 1936.

Cuatro jerseys de lana.

erseys de lana.

seys de lana

eys de lana.

erseys de lana.

pares de calcetines.

erseys de lana.

cetines

cetines.

Fres jerseis de lana.

16 octubre de 1936.

le lana.

zoncillos.

das y demás objetos donados a favor de los soldados con expresión de los nombres de los señores donantes

CIRCUNSCRIPCION O CCIDENTAL. - E. M.

10 octubre de 1936. D. Bonifacio Barriga y familia. Da. Mercedes Merino. Tres jer res jerseys de lana.

seys de lana. Tres pares de cal-Sra. de Poves. Dos jerseys de cetines. Da Emilia S. de Ruiz. Tres jer

eys de lana. Da. Paquita Pérez. Dos jerseys le lana. Sra.del Comte Postigo. Dos jer evs de lana.

13 octubre de 1936. D. José Navarro y familia. Tres Da. Antonia Lebrón. Dos jer-

eys de lana. Da. Josefa Doctor. Dos jerseys jerseys de lana. Tres bufandas.

Da. Margarita Chaves. Tres ersevs de lana.

Da. Candida Chaves. Tres jereys de lana. Da. Isabel Rubio Llado. Dos erseys de lana. Da. Eloysa Varga de Lados. Dos

erseys de lana. Da. Luisa Nicolas de Lladó Dos jerseys de lana. 14 octubre de 1936. Da. Dolores Gomez de Sanchez

Seis pañuelos. Un calzoncillo.Dos jerseys de lana. Seis pares de Sra. del Comte Córdoba. Tres

erseys de lana. Seis pares de cal Sra. de Revilla. Dos jerseys de

Familia de Zalote. Seis jersers de lana Sra. de Antonio Sala. Tres jer-

seys de lana. D^a. Antonia Postigo Rodriguez Cuatro jerseys de lana. Dos pares

Da. Carmen Serrano. Dos camisetas de lana. Unas señoritas que ocultan su

ombre. Treinta pañuelos. Trenta y seis pares de calcetines D. José Guitar. A. de Navio Un jerseys de lana. Sra. de Juán Caldentey. Seis

erseys de lana. Da. Isabel Romero de López Bellido. Ocho jerseys de lana. Da. Luisa Vazquez. Doce pañue

os. Dos jerseys de lana. Da. Salvadora Navarro de Gónez. Dos jerseys de lana. Doce pa

rior las actas correspondientes al reconocimiento médico y a la orueba de aptitud física acon pañando a las mismas relacione nominales calificadas de los admitidos y no admitidos al curso, haciéndose constar en las de los admitidos las circunstancias que han concurrido en los mismos para determinar el orden de preferencia. Catorce.—Queda nombrado Di

rector de este Curso el Teniente Coronel de Infanteria don Juián Martínez Simancas, el cual desempeñará dicho cargo sin perjuicio del Mando del Batalón de Cazadores del Serrallo número 8 que actualmente ejer El cuadro de profesores será

el mismo que ha actuado en el primer curso y en el caso de ser preciso sustituir o nombrar ai uno, lo someterá a mi apro pación Los programas a desarrollar

en el curso serán los mismos que los aprobados para el primero el horario a seguir en la Aca demia el que ha regido en el mismo y en el caso de ser preciso alguna variación el Director de la Academia lo someterá a mi aprobación en propues ta razonada.

Quince.—Para el desarrollo del curso quedarán afectas al Director de la Academia las tropas que actualmente tiene, los cuales servirán como Auxiliares para la enseñanza y prác tica de mando de los alumnos.

Lo que de Orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y cum-

El Teniente Coronel Jefe E. M.

Da. Dolores Reina de Postigo. Seis jerseys de lana. Niña María de las Nieve Ro sado. Un jerseys de lana.

Da. María de la Concepción Verdú. Dos jerseys de lana. Srta. Carmencita Zumel. Seis

Da. Pilar del Rio Armenta. Dos Siete jerseys de lana. Veinticuatro pares de calcetines. pañuelos. Dos jerseys de lana. Cuatro pares de calcetines.

21 octubre de 1936. Da. Adela Cruz. Doce pañuelos. l'einticuatro pares de calcetines. Niño Antonito Roldán. Dos

erseys de lana. Seis pares de

Sra. del Capitán San Martín. luatro jerseys de lana. D. J. Lázaro Abuelo. Caterce

erseys de lana.

22 octubre de 1936. Sra del Capitán Mateos. Tres

ersevs de lana. Tte. Cicero. Tres jerseys de la

22 octubre de 1936.

Sra. Soledad Jimenez. Un jersey de lana. Un par de guantes. Srtas. Pilar y Conchita Pérez Santamaria. Dos jerseys de lana. Sra. Vda. de Pérez. Dos Cal-Bazar Simón. Nueve jerseys

zoncillos. Dos jerseys de lana. Se is pares de calcetines. Niña María de las Nieve Roado. Un jersey de lana.

Sta. Carmen Mena. Un jersey 23 octubre de 1936.

Circunscripción Occidental E. M.,

24 octubre de 1936.

26 octubde de 1936.

tiz. Dos jerseys de lana.

Da. Aurora Pardesa de Cam-

Da. Jovita Casares. Dos jerse

llén. Cuatro jerseys de lana.

Ocho jerseys de lana.

29 octubre de 1936.

31 octubre de 1936.

Da. Luna Alfón de Alfón.

D. Juán Campo. Cinco jerse

Srta. Paquita Pardesa Navas.

Niña Mari-Loli Ruiz Sanchez.

Una bufanda. Un jerseys de la

Ocho jerseys de lana. Seis pa-

27 octubre de 1936.

res de calcetines.

ys de lana.

vs de lana.

ys de lana.

res de calcetines

Continuación de la relación de la suscripción de oro y metales precio-Srta. Afriquita Carmona. Tres sos, para restaurar el encaje del Banco de España

> 1694 - Niños Josefina y Pepito, Niño Rogélio Diez Alonso. Un Muñoz. Dos pares de pendientes anillo de oro. Un anillo de oro. de oro. Un relojito de oro. Un Una esclava de oro. pendiente de oro. Dos pedacitos

> 1695 - D. Francisco Gonzalez de oro. Una pulsera de oro. Román. Un alfiler de corbata de 1713 - D. M. C. G. Dos anioro. Un pendiente de oro.

> anillo de oro. Una pulsera de Una cadena de oro. oro. Una moneda de oro de 20 1714 - D. Matias Moguet. Un francos. Una esclava de oro. dije de una libra esterlina. Un

Un relojito de oro. Un anillo de oro. Una cadenita de oro. Sra. de Leria. Cuatro jerseys oro - D. José Blasco Muñiz.

> Un anillo de oro. 1699 - Un desconecido P. Un uño de bastón de oro.

llo de oro. llero. Un anillo de oro. 1702 - Sra. de Láspita Cuatro alfiler de corbata de oro con pie anillos de oro. Un par de pen- dras. Una cruz de oro. Una puldientes de oro. Un par de pen- sera de oro. Un anillo de oro

oro. Dos pedazos de oro. ves. Cuatro jerseys de lana. Seis reloj de oro de pulsera.

Una pulsera de oro. Un imper-Da. Juana Infante. Dos jermedia libra esterlina. Una mone- con monedas de oro de Carlos Da. Ana Pérez de Navarro. Dos da de oro de 10 francos. Da. Antonio Perez de Blanco.

1705 - D. Francisco Alvarez Ca contres piedras. Srta. Carmen Cepillo de los banillas. Un anillo de cro. Una 1718 - D. Manuel Gonzalez del nicial de oro. Un relojito de oro Pino. Un anillo de oro alianza Sra. del Capitán Rodriguez con dos tapas. Un dije de oro con Un anillo de oro. Una pulsera d una moneda de oro de 25 pesetas. oro cadena Una moneda de oro de 25 ptas. Srta Micaela Diaz Ripol. Un 1706 - D. Vicente Sanchez (2ª. Sra. Camo Coriat Coriat. Dos erseys de lana. Dos bufandas.

de pulsera. chez. Un anillo de oro. 1708 - Un español. Un par de citas. Sra. del Tte. Coronel Viveros. pendientes de oro. Un pendiente

doba de Mata. Dos jerseys de la de oro. Un anillo de oro. de oro. Un anillo de oro. 1709 - Sra. de Pardo de Anna. drade. Tres cadenas de oro Un anillo de oro alianza -Deme- 21- 1721 - Da Mercedes Luer 9-27. Una cadena de pulsera de oro. Dos cachitos de oro.

Una libra esterlina de oro. 1711 - Da. Luisa Alonso de Diez. oro. Una sortija de oro. Sra. de Fonfrias. Dos jerseys Un guarpelo de oro. Un porta-re tratos de oro. Una cadena pul-Srta. Ines Carrascalzar. Dos sera de oro, con dije moneda de oro de 10 francos.

1712 - Da. Josefa Rodriguez

Gonzalez. Un par de pendientes llos de oro. Dos botones de oro. 1696 - D. Joaquin Poves. Un Un par de pendientes de oro.

relojito de oro con codena pul-1687 - Sta. Maruja Villanue sera de oro. Un par de gemelos va y Niño Manolo Villanueva. de oro. Dos fundas de muelas de 1715 - Da. Mary Daude Turca Una cadenita de oro de 11 gra-

1716 - Sra. de Vilarasca y Sra de Basadone. Un anillo de oro 1700 - Sta. Marina del Cas- alianza. Un anillo de oro. Un par tillo. Un anillo de oro. Un ani- de pendientes de oro con diamar titos. Dos botones de oro con dia 1761 - D. Bartolomes Caba- mantits. Un par de pendientes de oro. Un imperdible de oro. Un

dientes de oro. Una crucecita Una sortija de oro. Un alfiler de de oro. Dos pedazos de cadena de oro. Dos cachos de cadena de or. Una cadenita de oro. Una esclava 1703 - D. Angel Viñolo. Un de oro. Un alfiler de corbata de oro. Seis medallas de oro. Un di-1704 - Sta. Juanita y José je de oro con media libra ester-Marquez. Una sortija de oro. lina. Media libra esterlina. 1717 - Da. Isabel Lozano y Da

dible de oro. Un par de abridores Antonia Bernabez. Un anillo de de oro. Una moneda de oro de oro. Un par de pendientes de oro III. Una sortija de oro y platino

1719 - D. Francisco Perez Ba

rragán y Da. Gracia Luengo Vaz ntrega) Un alfiler de oro con quez. Un par de gemelos de oro perlitas. Una caja de reloj de oro con iniciales H. S. Una sortija de oro sin piedras. Un anillo de 1707 - D. Manuel Perez San- oro con iniciales G. Dos pendien tes de oro diferentes con piedre 1720 - Da. Gracia Perez Luen-

go. Unos gemelos de oro con iniciales J. A. Una cadenita de oro. 1721 - Da Mercedes Luengo

Perez. y Niña Carmencita Izoro. Dos cachitos de oro. 1710 - D. Rogélio Diez Añino. duierdo. Una medalla de oro con iniciales C. I. P. 21-7-29. Un anillo de oro roto. Un pendiente de

Un español Católico. Seis jerseys de lana. Un par de guantes.

Da. María Durán. Dos mantas. Por lo que se ve todo Ceuta Sra. de Cardona. Un jersey de se dispone a celebrar la entrada de nuestras gloriosas fuer-Sra Mercedes Porta de Sanzas en Madrid. chez. Treinta y seis pañuelos, se ve en la obligación de recorrer toda la plaza, para ir apun tando en su block, cada uno de los comercios y particula-Srta. Pilar Rómero. Cuatro pares que adornan sus fachada y en verdad, que bien pocos edi Sra. Vda. de Mozo y Sra de Or ficios quedan por lucir hermosa

Ha llegado este extraordinario Da. Aurora Pardesa de Cam-pos Orellana. Cuatro jerseys de Fábrica de Luz Eléctrica se ha visto en la obligación de dar Sra. de Parres. Cuatro jerseys órdenes con el objeto de que el flúido no pueda exceder al que Da. Jovita Casares. Dos jerse puede producirse recomendando a la vez que las bombillas sean de poco voltaje para que luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala para de luzcan más y para atender a todas las peticiones de instala. Da. Gloria Maestre de Gui-

ción. A las listas ya señaladas aña dimos hoy, las siguientes: Mutua de Ceuta, Hewunmar,

Bar Nieto. Casa Pepe, Maestranza de Ingenieros, Bar Jardin, La Santanderina, Café El Cantá-brico, Panificadora Española, Droguería 118, Funeraria Curado, W. Isarda, La Guinea, Bazar Oriental, Casa Particuar de don Rafael Orozco, Salón Peluquería de Pedro, Salón Peluquería de Pedro, Salón Peluquería de Gamez, Bazar Español, Casa Be niflá, Peluquería de Fernando, Cafe le Preferido, Cafe el Campanero, Pohomo Kiamall, Central le Aduanas, Casa particular de don Luis Sala, Casa particular le don Manuel Olivencia, Casa l'arrio, Expendeduría de Tabacos número 8, Hotel Terminus, Casa Acevedo, Casa Marañés, Fe rretería Aragón, establecimiento de mercería de don Juan Aragón, Casa Hachuel, Bar Suizo, estan co de don Domingo Matres, jo-yería Odón Carrasco, sastrería de don Antonio Rosa, Comandancia de Ingenieros, estableimiento de don Juan García ópez, Bazar Simón, Casas par culares de don Juan y don An tonio Delgado, establecimiento El Precio Reducido, y otras más. Hay que hacer nota que en la alle Correa se ha instalado un equeño arco, en cuyo centro se na colocodo un hermoso cartelón en el que dice Viva España.

Los marinos distinguidos: Francisco Irrañea. Rodrigo Bisnuys Ambos embarcados en el cru-

Moisés Martinez. En el Zoco del Arbáa de Beni Hassán, segundo batallón, Compañía de Ametral adoras.

Rafael Alvarez Secades, Moises Diez, Hernandez, Luis Herrera Grande, José Llisto Aloy, y José María Serena Sabater pertenecientes á la primera ba teria pesada de la agrupación de artillería de Ceuta.

BRERIA

BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Teléfono, 365

ros de caballero para la actual temporada de invierno

ELECTRICIDAD - JUGUETERIA

CEUTA TELEF. 190. TETUAR

Taller de Platería

Avenida Villanueva número 12 Artísticos escudes de Falange

en plata y otros metales. Sortijas sellos, con relieves oxidados, o pulidos, en plata 900 m/. con

cifras grabadas desde 4'00 pese-

Viuda de Samuei Salama

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

CEUTA

[Comerciantes! | Industriales!

[Contratistas de Obras, etc., etc., etc.]

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

aparte de los multiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51. - Teléfono 802

La Espiga de Oro

PAN ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO

Alfón y C.

R. L. BENTOLILA ALMACENISTAS DE VIVERES AL POR MAYOR CONSIGNATARIOS DE BUQUES

tas. Semanarios en diferentes dibujos, oxidados o pulidos en plata 900 m/. desde 20 pesetas. Pago a buen precio plata vieja. Agencia DELGADO

on Tetuin: Cardenal Cianeres

Ramón Weil y Hermano

Depositario de la CERVEZA DAMM Fábricas de hielo. - Cámaras Frigoríficas -Aguas Carbónicas y Jarabes

VERMOHUT MARTIN Teléfono número Casa Central Melilla Sucursal en Ceuta

Grandes almacenes de tejidos y confeccion.

Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

Fible Iglesics, 3. MAID: A :-: CFUTA Soberania Nacional, 42

Luneta, ni ciero 2%, en TETUAN y Sanlûcar, 2, en TANGER

presentant e exclusivo de marca UNAJER WOOD en España y Zonas del Protectorado espa iel. Desconfie den absoluto de cuan

to os d'gan en contrerlo, exigiendo siempre el certificade de

UNDER A COD.

carantis, ro de la Casa que les ven le, sin de los concesionarios

Participa al público que sólo son

maquinas completamente nue-

vas las que llevan grabado en el

frente, la izquierda del titulado el sello "GASTAR TRUMPY" o "GUI LE IMO TRUNIGER". RE

Leuia: Jauvenes. aum. 4. - leivio 303

VICENTINO

Pastelería y Repostería. Restorán TELEFONO 4-9 PRIMO DE RIVERA, 5

¿ Queréis tomar un café exquisito?

Compradle a Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2 Barriada de España, 110-Teléfono, 478-Ceuta

CALLE CASTELAR NUMBRO

Teléfono 799 .- Aptdo. de Correos 188

primer día de la campaña.

lebajo de las piedras.

lana que hasta aquí.

A pesar de este avance inne

gable de nuestras fuerzas, pues

o que ya nuestros cañones pue

en llegar hasta los barrios más

alejados de Madrid, siguen los

dirigentes tratando de engañar

l pueblo de la misma forma vi-

Ese indigno "Heraldo de Ma-

drid", escrito por serpientes, aun

que sin verrugas y es en lo úni-

o que se diferencian de Azaña

iguen engañando a sus lectores

y en su número de anoche con grandes titulares decía: "Si Mos

cú salvó a Rusia, Madrid debe salvar a España", pero como los

marxistas no pagan nunca lo

que deben, pues aunque los de

Agrego el general Queipo de

ños a mujeres y niños, en luga-

varias emisoras rojas se habían

dedicado a decir que el general Varela que manda esas tropas

que de forma tan brillante avan

an sobre Madrid, que con una

nteligencia y valor está dando

nuestras de su capacidad mili

ar, había sido preso por sus ofi

ciales de Estado Mayor en vis

ta de sus constantes derrotas

ante las fuerzas marxistas. ¡Fos

Yo creo, después de todo, que

es una manera de ser consecuen

e desde el principio de la gue-

ner día y lo siguen haciendo

ra. Han mentido desde €l pri

Ellos dicen que nos ocasionar

derrotas y nosotros seguimos

avanzando v avanzando v así.

con esas derrotas que dicen que

os ocasionan las fuerzas que

alieron de Sevilla están ya a

Que sigan derrotándonos de esa

Mienten de tal manera eso

canallas que de odos sabemos

l jaleo que han armado dicien

do que nuestros aviones habían

realizado un terrible bombardeo

sobre Madrid, lo cual les servia

timientos humanitarios del mun

En primer lugar hay que ha

er constar que cuando una ciu

Ellos en cambio bombardearon

res donde nunca habían penta-

Pero hay más a propósito de esto el Cuartel General del ge

neralisimo en Salamanca ne

dice que la Prensa y emisoras rojas han lanzado al m indo

una nota sobre un bombarde

a Madrid por los aviones nacio

bombardeo no ha existido

ales y esa nota ha sido reco

No obstante hallarse nuestras

uerzas a once kilómetros del

corazón de Madrid y no obstar

e saber donde se hallan refu-

giadas las mujeres y niños, pu-

liendo por lo tanto haber efec-

tuado los bombardeos sobre lu-

gares estratégicos, ese bombar-

Hay que recordar que los ro-

os en un sólo día lanzaron so-

civil ochocientas bombas y tam

No obstante esto no ha habi

do el bombardeo a que los rojos

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

cido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla, para los de LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELI-LLA, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y vice-

importe de los fletes, que serán a precios reducidos, se cobrarán en pe-

Pone en conocimiento del comercio en general que ha estable-

Para mayor facilidad del comercio y por razones patrióticas, el

itales, mujeres y niños

deo aéreo del que han venido

hablando los rojos es de todo

pur to falso.

oara pretender inspirar los sen

nosotros.

do tomar.

es lo que dicen esos canalias!

Madrid deban no pagarán.

EL FARO BECEUTA

Edición de la Zona española

Mare el microfono de Unión Radio Sevilla LA CHARLA DIARIA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Como de costumbre en la no-che de ayer habló por el micró-fono de Radio Sevilla el gene ral Jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano. Comenzó diciendo que el día que por agradecimento a Dios

había sido completo desde las pri que está con nosotros desde el meras horas del amanecer has ta bien entrada la noche.

De madrugada fueron tan "va lientes" los marxistas que se atrevieron a atacar nuestras po siciones delante de Mostoles, siendo rechazados tan briosamente que emprendieron una fu ga tan rápida que no dieron tiempo a que huyesen cuatro tanques rusos que quedaron en nuestras manos juntos con sus dotaciones, también rusas.

Nuestras fuerzas contraataca ron luego v persiguiendo a los ro jos llegaron hasta Carabanchel habiendo dejado los marxistas el campo cubierto de cadáveres abandonando enorme cantidad de material entre él otros cuatro tanques rusos. O sea que en el día de hoy se les han co gido ocho tanques de procedencia soviética.

Por la Casa de Campo y un arroyo que va a dar a la estación de las Hoyas hay un pasadizo estrecho donde los marxistas que huían como borregos se apelotonaron y allí los sorpren dieron nuestros aviones que hicieron una carnicería, un destro zo total, hasta el punto que quien puede decirlo me ha comu nicado, que ha sido el mayor de sastre que han sufrido los marxistas a lo largo de toda la cam

No ha sido esto solo. Al mismo tiempo que esa columna de la iz quierda se coronaba de gloria la columna de! centro en su avan ce tomaba Leganés y la de la de recha tomaba Getafe y el Cerro de los Angeles.

Ya en las primeras horas de la tarde el enemigo atacó a nues tras columnas del centro, a las que habían tomado Leganés y os nuestros les rechazaron violentisimamente.

A pesar de eso a la caída de la tarde, los rojos hicieron otro las mismas puertas de Madrid, ataque contra las fuerzas nacio, nales que habían tomado Getafe forma que es bien grata para y también se les rechazó violen tamente, persiguiéndoseles en su huida hasta muy cerca de Madrid, sin que se sepa todavía cuál es el número de bajas y ma terial cogido, que desde luego es enorme, por haberse echado la noche encima.

También en el frente de Leganés y en el de Alcorcón ha que dado una cantidad inmensa de material de guerra. El enemigo huvendo a la deshandada, como fieras, se ha refugiado en Ma-

Del efecto que han producido ble en la mayoría de los casos. estas nuevas victorias de nuestras tropas pueden dar idea los ciudades abiertas causando caras rojas y que puede comprobar cualquiera que tenga la curiosi-

dad de buscarlas en el receptor Claman llamando a todos los batallones, a todos los hombres útiles para que cojan las armas vayan inmediatamente a defender Madrid bajo la aplicación de penas severísimas a los que no lo hagan. También avisan las radios de Madrid que an tes de las diez de la noche deben estar en un determinado lugar todos los automóviles, camio netas y toda clase de vehículos

de transporte. ¿Para qué querrán tantos ve-hículos? ¡Ah!, sí; ya sé. Como todavía está abierta la carretera de Vaiencia.. buen tráfiço va a tener esta noche y mañana por la mañana esa carretera.

Después de las victorias de hoy nuestras lineas del frente están constituída por Alcorcón, Leganés y Getafe

Getafe está a menos de seis kilómetros de Madrid. De Lega bre Oviedo, scbre la población nés ya puede decirse que estamos en Madrid pues está a tres o cuatro kilómetros de Carabién bombardearon, Cádiz, Gra nada, Córdoba y otras ciudades por el sólo capricho de matar, barchel Alto y existe una línea de tranvías Leganés-Carabancausando victimas en los Hoschel-Calle Mayor.

Y de Alcorcón estamos también la escasa distancia pues nuestras avanzadas están en Re han hecho referencia, aunque tamares a un kilómetro escasa esto no quiere decir que si se esmente del aeródromo de Ca-

En el cerro de Getafe a Ma drid queda todavía un pueblo, por la linea de ferrocarril que para inventar esas cosas, sin es el de Valverde, que como sa ben los que han viajado por esa linea es donde se hallan los ta- dades abiertas y en cambio en lleres y vagones de la Estación la guerra es lógico el bombardel Mediodía, un poco antes de deo a ciudades sobre las que se instruídos y organizados.

versa.

pasar el río Manzanares.

nota perfectamente, hasta por la emisora de esa partida de ca nallas del Cuerpo de Telégrafos de Madrid, que tanta porquería, pazofía y vileza han lazado por

Hoy han hablado tres señores y cada uno se ha expresado con arreglo a su temperamento El primero decía que los triun fos de las armas popularse eran constantes y definitivos; el segundo decia que tenía que estar serio y no tenía deseos de regocijarse porque la situación de Madrid era crítica y el ter cero, en palabras desgarradoras, Estamos pues en Madrid y si decia que había que luchar has ia canalla marxista piensa resis ta morir antes que ver ultraja tir, como ha dicho, hasta que manas por los militares y los fas no quede piedra sobre piedra, en onces tendrán que quedar ellos

¡Canallas! Eso es lo que han necho ellos en todas partes y su baba venerosa quiere lanzarla contra nosotros, aunque no nos

Nuestros soldados son hompres y no miserables serptentes como vosotros.

Nuestras tropas cuardo entran en los pueblos no solo no cometen ninguna violencia sino que al ser liberados de la cana la marxista los vecinos salen a la calle y abrazan llorando a los bravos legionarios y se ha dado l caso de que estos braves soldados de Marruecos a los que nás calumnian los infames mar xistas han recogido y prohija do a niños pequeños abandona dos por sus madres, que más fieras que las fieras, se ponían en salvo dejando abandonados a les hijos de sus entrañas.

se indigna por ese supuesto bom bardeo de nuestra aviac.ón dice como aquel individuo que estaba en el pozo, que si le sa caba el otro al que iba a matar. le perdonaría la vida. Así dice ese periódico que cuando les llegue el turno serán implacables con nosotros.

Yo creo que harán muy bien, pero seguiremos el consejo nos-

mos en toda linea. Ya van conociendo las mentiras de los rojos hasta en el extranjero y así el semanario fran cés "Je souis parteut" publica un interesante artículo en el que da cuenta de que por ocho veces han publicado los periódicos marxistas la toma de Hues ca; diez veces, en distintas fechas han dado la toma de Córdoba; el Alcázar de Toledo lo dieron por tomado en cinco oca siones y cuando nuestras fuer zas tomaron Toledo dijeron que habían entrado en la ciudad pe ro que ellos tenian cercados a los defensores del Alcázar y a todos los que habían entrado en la ciudad imperial.

Respecto al sector centro en na ocasion dijeron que nos ha bian rechazado cien kilómetros en otra ochenta, otra vez fue dad va a ser atacada, el bom ron sesenta, luego cuarenta, bardeo es no solo justificado si más tarde veinte y por último o que es hasta imprescindidiez v seis.

le el nadador del agua y en movimiento de retroceso vuelve al de un árbol se levantan del sue lo y vuelven a las ramas.

Después comentó humorística ha enviado una nota en la que mente el general la constitución del 'nuevo Gobierno marxista en el que se había dado entra por lo visto para que roben en gida por las radios extranjeras y hasta por las nuestras y ese gran escala en el Banco de Es-paña en lugar de hacerlo, como hasta ahora, al por menor en cajas particulares y bolsillos de los transeuntes.

La actuación de la Guardia cívica

La Guardia Cívica de Córdoba, que empezó a funcionar a os pocos días de iniciarse el mo vimiento salvador de España, bajo la dirección de un hombre tan competente y tan activo como el comandante de Infantería don Angel López Montijano, viene realizando una labor exraordinaria y digna del mayor elogio por los cordobeses, en sus umerosos servicios locales y de

extrarradio. Actualmente cuenta la Guar dia Cívica con 2.800 hombres, divididos en cuatro compañías tres de armas y una de adheridos cada una con su capitán

Los servicios que efectúan son de ocho horas, y la mayoría de los guardias cívicos están arma con fusiles, perfectamente

En todo momento hay en el

mité árabe recibió ayer una co- el personal un aumento de samunicación del nuevo goberna- larios. dor del Irak, en la que este declara que prestará la mayor atención a la cuestión de los ára bes en Palestina, los cuales ten drán todo su apoyo. El ministro de Negocios Extranjeros del zas marxistas de España. Irak se dirigirá en breve a Tiedas a sus madres, esposas y her rra Santa, para confeernciar allí con la comisón de los reyes ára-

omunistas en Chambern con- bierno de Madrid. ra algunos miembros de la colonia italiana, que el cónsul de Italia, así como el secretario de a delegación italiana junto a la S. de N. resultaron seriamen-

Jekín.—Toda China celebra el Kai Check, que cumplió cincuen ta años. El mariscal pasó el día en Seyang en compañía de varias personalidades preeminentes de la China del Norte.

Praga.-El rey Carol de Rumania se dirigió a Pressburgo en compañía del presidente Be nes y del presidente del Consejo Rodza. El rey salió ayer por la El "A B C" rojo de Madrid noche con dirección a Ruma-

> Londres. - Lord Londonderry que acaba de pasar un mes de acaciones en Alemania y que isitó en esta ocasión el Führercanciller, llegó ayer a Londres declaró que había recibido la nia para con la Gran Bretaña.

Londres.-El "Daily Telegraph" scribe que se calcula en los irculos bien informados, que el gobierno austriaco reconocerá en breve la soberanía italiana en Eetiopía, y que Hungría y Albania seguirán este ejemplo. El "Daily Mail" escribe que Inglaterra adoptará probablemen e en breve una actitud análoga. británica en Addis Abeba por more, Philadelphia, etc. un consulado general, significa ría que Inglaterra reconoce que la Etiopía se tornó territorio italiano.

sobre la cuestión de las indusrias de los armamentos encon-Dice el periodista que las noti sentado en la Cámara de los Co cias rojas hay que mirarlas al munes un proyecto al objeto aprueban el rechazar la idear trampolín, o cuando las hojas de crear un monopolio del esta do para la industria de guerra Hasta el órgano de la oposición como por ejemplo el "Daily Herald" coincide, a pesar de la des ilusión sufrida por la no admisión de la propuesta de crear da a anarquistas y sindicelistas un monopolio del estado, que las conclusiones de la comisión traen numerosas sugestiones prácticas

cuerdo entre Inglaterra, Italia y Alemania. Si este acuerdo no se realizase, hemos de temer una catástrofe para la civiliza-

Warna.-Después de un viaje que duró cinco días, el cruero escuela alemán salió ayer por la tarde del puer to búlgaro de Warna para con-

tinuar su viaje a Estambul. Paris. - En Túnez se declará

retenes dispuestos para el pri mer aviso, debiendo significar se que los retenes nocturnos dis omen de camas y demás elenentos necesarios para descan-

Para evitar que puedan entrar elementos que no sientan el amor patrio, se tiene nombrala una Comisión fiscalizadora, euva misión no es otra que la le analizar las solicitudes, deschando aquellas que se refieren a personas sospechosas, inluso aunque vayan presentadas por otras conocidas.

Entre la Guardia Cívica ha existido y existe un gran entusiasmo, y cada uno de sus componentes son fieles cumplidores de su deber, habiéndolo así pro lamado, en cuantas ocasiones na sido preciso, su comandante efe, señor López Montijano, que na sentido la satisfacción de ser

nforma de Jerusalen que el co- gremios de transporte, pidiendo a Italia.

más de 1.500 franceses de los departamentos del Norte combaten en las filas de las fuer-

París.—A pesar del desmentido gubernamental, la "Acción Francesa" afirma que tres aviones de bombardeo franceses del París.-El "Echo de París" in- tipo Block 210 fueron suminisorma sobre la agresión de los trados el 26 de octubre al go-

Atenas. — Una nueva ley prohibe a los bancos todas las ransacciones que no sean cues tiones bancarias. Los bancos no oueden hacer operaciones por su propia cuenta en cuestiones de comercio, ni comprometerse niversario del mariscal Chian en las empresas industriales.

> El Cairo. — El parlamento em pezó las deliberaciones sobre la esctificación del tratado anglo-

Varsovia. — El jefe de una delegación del Ejército italiano, l general Goselschi, fué reci pido por el inspector general Riydz-Smigly, a quien entregó a medalla de los voluntarios ita ianos, que hasta ahora solo ha oía sido entregada en Polonia al difunto mariscal Pilsudski. -:0:-

Nueva York. — El periódico nacionalidad española que desmejor impresión de los senti-mientos de amistad de Alema-plaza 2.500 toneladas, embarcó tallados los efectos destructivos mientos de amistad de Alema-plaza 2.500 toneladas, embarcó de la propaganda comunista ways" de Chicago.

La sustitución de la legación tados en los puertos de Balti- cosas.

Estocolmo. - Varios periódi-

cos reproducer una declaración de Bachke, secretario de Estado del ministerio de Agricultura Londres.—Las conclusiones de del Reich, que dará esta noche rada de dicha declaración. a comisión de investigaciones una conferencia en la sociedad sueca-alemana, sobre la plitica agraria del tercer Reich. Bach tró un gran eco en la prensa bri ke declaró que el plan de cuatro denó ayer a dos árabes a la pe tánica. La propuesta de crear años para el abastecimiento de un ministerio especial para la pueblo alemán era un asunto go sobre las tropas inglesas, de producción de municiones, ende la más alta importancia, más cuya agresión resultaron dos de ésto no se puede deducir una muertos.

"Morning Post" supone que ya aspiración a la realización de —:o. durante esta semana será pre- la autarquia completa. Alemania quiere importar más, si el extranjero se aviene a hacer eagai sus propias comprar en mercancías. El segundo plan de uatro años tiene sobre todo un carácter industrial y apenas en egundo lugar se refiere a la gricultura.

Berlin. — Falleció hoy a con ecuencia de un accidente el je fe de la organización del traba o económico de Hessen, Franz Josef Schwarz.

El Cairo.—Las negociaciones anglo egipcias para la reglamen Londres.—Comentando el dis curso de Mussolini, el "Daily Mail" pide con insistencia un l'ación de las deudas contraídas en Inglaterra por el Sudán, em pezaron hoy.

> Berlín.—Aceptando una invita ción del jefe del Frente de Trabajo alemán, Dr. Robert Ley, 17 periodistas extranjeros empren dieron esta mañana un viaje de studio, durante el cual visitaán varias fábricas. El viaje daá ocasión a los periodistas de erificar los esfuerzos hechos en Alemania para asegurar la eje cución del trabajo.

Praga. — El discurso de Mus solini en Milán causó aquí la mayor sensación. El "Czeskeslo o' dice que Mussolini pronun ció la sentencia de muerte con tra la S. de N. y contra la doc trina de igualdad de derechos entre los pueblos. Declara el pe riódico que la revisión de fronteras deberá ser hecha a favor de Hungría. Una oferta directa de paz fué hecha únicamente a la Gran Bretaña. El "Pravoli declara que la oferta de amistad hecho a Yugoeslavia oor Mussolini es una tentativa de torpedeamiento de la Pequeña Entente, por lo que se vuel ve indispensable que los estados que la forman se únan todos. Los periódicos de las dere chas se muestran más discretos pero aconsejan una actividad te ante cualquier revisión de la frontera húngara.

felicitado per la autoridad mi-litar, por la disciplina y compor tamiento patriótico de sus com-el extranjero, Bohle, llegó a Berlín en unión de las persona

Bucarest. - En Uncesti, en el distrito de Vaslui, ocurrieron en París.—El "Jour" informa que cuentros sangrientos entre los

partidarios del partido nacional zaranista y los campesinos. Re sultó muerto uno de éstos y gra vemente heridos catorce. Los in cidentes causaron gran emoción en los círculos políticos.

Berlin. - Procedente de París llegó hoy a esta capital don de quedará algunos días para vi sitarla, el presidente del conse jo del Afganistán.

Berlin. — "La Correspondencia Diplomática y Política" se ocupa del discurso pronunciado en Milán por Mussolini sobre la seguridad colectiva y del pro blema de la S. de N. y dice "Mussolini destruyó ilusiones" Con piedras malas nunca se po lrá construir un buen edificio El mostró una política realista. que reconocería el derecho reci proco a la vida y que concluiría elaciones amistosas y fructifeas entre los pueblos. Alemania ya hace mucho anunció la auto ridad de éste método natural y previó que la acción directa en tre las dos partes es el mejor de los métodos para resolver los problemas más difíciles y más peligrosos de la política euro

Santiago de Chile.—Desde hace algún tiempo los periódicos 'New York American" informa de esta ciudad se ocupan de la que el navío de carga "Sil" de intervención del partido comunista. Exponen en artículos deplaza 2.500 toneladas, embarcó tallados los efectos destructivos na destinados a los comunistas que no se impide de ninguna de España. Los aviones son pro forma, y hacen notar que los go cedentes de la "Compañía Air- biernos del Uruguay, Argentina, Paraguay, Bolivia, Perú y Brasil tomaron ya medidas de de-Nueva York. — La navegación fensa contra el peligro rojo, lo el comercio marítimo de toda que hace temer que Chile se a costa occidental y de una par convierta poco a poco en el cen te de la costa oriental está pa- tro de propaganda comunista ralizado a consecuencia de la para toda la América del Sur, huelga de los obreros del puer- si leyes apropiadas no tratan de to. 18 buques están imposibili- hacer frente a un tal estado de

la declaración Balfour, el alto ximación italo-alemana no tiecomité árabe publicó un mani- ne gran importancia, pero esta disculpas y afirmando que tales fiesto en el cual se pide la reti ceguera puede tener consecuen-

Londres. — Un tribunal com puesto por jueces ingleses con na capital por haber hecho fue

inauguró en esta ciudad con asistencia de los representantes na para el servicio de la paz de la prensa alemana y extran jera, la gran exposición documental de archivos anti-Komin tern "El bolchevismo". El mate rial expuesto es el más considerable que ha sido presentado so bre este tema. Se muestra prin cipalmente por medio de pruebas, la actividad destructiva dei bolchevismo, tal como ella se presenta en todos los países del

-:0:ordinaria del parlamento, el par tido nacionalista pidió el apla zamiento de la discusión del tra tado anglo-egipcio hasta la sesión reglamentaria del parlamento, que deberá tener lugar

OBREROS PARADOS!

En el Negociado de Asuntos Sociales de la Del legación del Gobierno Nacional (antigua Dela gación de Trabajo), está abierta todos los días Londres.-El "Daily Telegraph", ayer una huelga de todos los que le acompañaron en su viaje laborables de 4 a 7 de la tarde la inscripción en el Censo Profesional Obrero. Acudid a inscribiros, si queréis ser tenidos en cuenta al establecer. se los turnos de trabajo

(Propaganda oficial.)

anto puede estudiarse la opi- en el extranjero, dirigió a Mus. nión del parlamento inglés. Las enmiendas presentadas por la oposición fueron rechazadas por gran mayoría. El parlamento de ciéndole las atenciones de que enmiendas presentadas por la terminó el aplazamiento de sus fué objeto, así como al Condo esiones, hasta que los trabajos del comité de los negocios extranjeros sean presentados, y o que tendrá lugar dentro de

Londres.—La comisión perma nente de no intervención tuvo sta tarde una reunión en el Fo eing Office que presidió Lord Plymouth. Representó a Alemania el principe de Bismarck.

Berna.—La policía federal con tinúa sus investigaciones acerca de las maniobras rojas, habien do aprehendido una correspondencia comprometedora con el extranjero, en la cual se prueba que los rojos reciben ordenes del extranjero para la propaganda comunista en Suiza. -:0:-

— "Le Temps" hablan do del discurso de Musslini de clara que aparte de ciertos prin cipios, que se prestan a critieas, el discurso contiene inten ciones cuyo valor no debe desco nocerse. La forma en que las ouenas intenciones puedan favo ecer las negociaciones locarnia nas de las potencias occidenta les, depende ante todo del mo do de reconocer la conquista de Etiopía por Italia. El "París Soir" escribe que el discurso de Milán suena a los oídos de numerosos gobiernos como una ver dadera señal de alarma, más que el prueba una posibilidad de entablar negociaciones y no significa de ninguna forma una ruptura. El "Journal des Debats' Londres. — Con ocasión del dice que en ciertos medios se aniversario de la publicación de quiere hacer creer, que la aprocias funestas.

Viena. - El "Reichspost" esribe que el discurso de Mussoini creó con su franqueza una nueva base para las relaciones nternacionales sin ilusiones y abre el camino para negociacio nes pacíficas, que prometen tener éxito. Las palabras que Mus Berlín. — El Dr. Erk, jefe de solini son una nueva prueba de labra numerosos oradores, que a organización anti? Komintern la excepcional importancia de pusieron de relieve la estrecha

organización nacional-socialis- a judíos.

dentro de tres semanas. Entre- ta de los alemanes residentes splimi, en el momento de de de Ciano y al director de la or ganización fascistas del extran-

> Londres. — Se declaró un violento incendio a bordo del vapor italiano "Irak" que se en cuentra en este puerto. El bar co quedó casi totalmente destruído por el fuego.

Berlin. — Terminaron hoy las conversaciones para la prolon gación del acuerdo entre Alemania y Estonia, para el cambio de mercancias, Fué aumentado el contigente para el año

Budapest.—Darany, presidente del Consejo, dirigió a Mussoque su discurso de Milán tuvo en toda Hungria un gran eco y mereció generales palabras de re conocimiento.

Paris.— El partido social del coronel La Rocque presentó al presidente del Consejo una enér de que fué víctima la colonia italiana de Chambern. Fué tam bién entregado en la Embajada italiana una nota presentando bandidos no pueedn ser confun didos con el verdadero pueblo

Varsovia.—Los representantes de la prensa nacionalista convo caron una reunión anti-comunista en la cual usaron de la pa munistas y la francmasonería Fueron rotos varios escaparates Berlin. — Bohle, jefe de la de establecimientos pertenecien

OBREROS! El carnet profesional será inc pensable para trabajar en Ceuta. Ningún pat no podrá dar trabajo al obrero q le no posea :11 cho carnet. El carnet profesional solo se facili. El Cairo. — Con ocasión de la aquellos obreros que estén inscritos en la apertura de la sesión extra Censo Profesional Obrero que se stá forman por el Negociado de Asuntos Sociales de la I: legación del Gobierno Nacional

(Propaganda oficial.)

A partir de esta fecha solo serán válidas para el canje por objetos en CASA MOLINA las etiquetas de leche conden. sada LA LECHERA y Harina Lacteada NESTLÉ a razón de cinco cén. timos cada una. Ceuta 1 de Noviembre de 1936.

Chadro de marcha y horario detrenes a partir del dia 1 de Julio de 1936 Liegada Parada Salida Cruce

a	AND STREET, ST	MARKET CHARLES COLORED	WHITE CHILD IN THE PARTY	SCHOOL SECTION	TAXABLE SALES	THE REAL PROPERTY.	PERCENTAGE PROPERTY.	SACREMENT OF THE PARTY OF THE P	CHARLES AND ADDRESS OF THE PARTY.	T. PROGRAMMA CALL	COLUMN TO STATE	STATE AND PERSONS ASSESSED.	-	-	
		Tren	Mixto	nam	51				Tren	Mixto	nan	n. 119			
	retuan				6,18			Cents				8,58			
_	Malalien		8,25	1	92,8			Miramar		8,37	1	8,38			
al	Rincón		8,48	1	8,47			Castillejos		8,48	1	8,49			
2	Negro.		9.07	1	9,08			Riffien		8,54	3	8,57			
S	Rifflen		9,18	1	9,19			Negro		9,06	1	9,07	X	M.	31
5	C_stillejos		9,24	1	9,25			Rincón		9,27	1	9,28			
-	Miramar		9,35	1	0,36			Malalien		9,48	1	9,49			
	Ceuta		9,41					Tetuán		10,06	197				
П		Tren		nûm	. 1			THE PERSON NAMED IN		Correc	na	m. 2			
П	retuán				15.06			Ceuta M.				13.58			
П	Malalien		13,14		18,15			Ceuta E.		13,54	3	13,56			
П	Rincón		13,33		13,34			Miramar		14,01	1	14,02			
П	Negro		13,52		13,53			Castillejos		14,11	4	14,15	X	0	1
П	Riffien		14,02		14,03			Riffien		14,19	1	14,20	1		1332
	Castillejos		14,07			X C.	8	Negro		14,29	1	14,30			
П	Miramar		14,20		14,21			Rincón		14,48	1	14,49			
П	Ceuta		14,25		14,27			Malalien		15,06	1	15,07			
П	M. República		14,31					Tetuán		15,24	*	10,01			
П	and a cop distance	Tren	Mixto	nům.	33			Tenan	Tren	Mixto	non	n 84			
П	retuán				17,45			Ceuta	Hen	TATTA	Hui	16,46			
	Malalien		18,00			X M.	84	Miramar		16,53	1	15,54			
П	Rincón		18,22		18,23	AL DEL		Castilleios		17,04	1	17,04	4		
	Negro		18,42		18,48			Riffien			1				000
П	Riffien		18,52							17,10	1	17,11			
	Castillejos		18,58		18,53			Negro		17,20	-	17,21			
П	Miramar				18,59			Rincón		17,41	1	17,42	-		OF 70
	Ceuts		19,09	1	19,10			Malalien		18,01	1	18,02	X	na.	20
	Course		19,15					Tetuán	-	18,20				-	
1	1								Tetu	án 24	ae]	unio d	E I	290	

Sanatorio Quirurgico Telefono. 5

Próximamente se trasla

da al número 11 de la

misma calle.

PARA INFORMES:

Juan Cañada

en Ceuta CAMOENS, 9; teléfono 139.

en Sevilla D. Filomeno de Aspe, Aduana, 30. en Larache D. Enrique Díaz, Plaza de España. en Melilla D. José San Martín, Jardines, 5.

timase necesario no llegase a actuar la aviación. Hace falta ser canallas — di jo el general Queipo de Llano oficiales correspondientes. acordarse, como ya he repetido que ellos han bombardeado c'u-

va a desencadenar el ataque. El cerro de los Angeles donde El decaimiento de los rojos se cuartel de la Guardia Cívica sus